


ポチとタマ様

導入経緯

お店を初めて15 年経ったので、顧客満足度をあげたいと思い導入し

ました。また、他ではあまりやってないサービスを提供したいと常に

アンテナをはっていたときに IPmobile に出会いました。

今まではレシートにポイントをつけてそれをお客さん自身が計算して

累計でポイント交換というような貯め方をしていました。それだと、

めんどうくさいというお客様やレシートをなくしてしまうお客様が多い

のでそれに変わるポイントシステムを探していました。

ポイントカードだとお財布が分厚くなるし…外出時、必ず持っている

ものって考えた時に携帯だなと思いました。

携帯にポイントがたまるってすごいラクだなと思ったんです。今では、

かなり年配の方も携帯電話をもっているし常に身に着けているものと

いったら携帯電話かなと。

会員募集は、一気にやりました。

ペットを預かる際に声がけをして会員数を伸ばしました。

お会計後に会員登録をすると、やっぱり時間がかかっちゃうので。

ポイント特典

ポイント特典は、選べるようにしています。

同じポイントで違う3つの特典を用意して会員様が好きなものを選

ぶ。会員様やワンちゃんにも好みがあるので、その方に合ったもの

が提供出来ればと思っています。

会員様もポイントをためるのを楽しんでくれているので、見ていて嬉

しいです。

ステータス分け

IPmobileとは別に、うちはカルテを用意しており、登録された方に

は赤いシール、曖昧でよく分からない表現の方には黄色いシール、

完全にキッパリ断わられたお客様に関しては青のシールを貼っていま

す。

このシールを貼ることにより、次回来られた際にどのような声掛けす

るべきか、どのような対応をするべきは一目でわかります。

メルマガ活用方法

来店に穴が開いてしまった時や予約が急遽キャンセルになったときに

は、「○日の○時頃が空いてます」とメルマガで一斉配信します。

会員様は、比較的近所に住まれている方が多いので空いてしまった

当日に配信しても、そのメールを見てくれたお客様が予約を入れてく

れるので、送った直後にすぐ埋まります。

店舗情報

店舗名 ポチとタマ
事業内容 ペットサロン・ホテル
所在地 長野県上田市中央東 1-12
URL http://pochi-tama.mobi/
営業時間 AM11:00 ～ PM20:00
従業員数 4 名
年齢層 30 代～ 60 代
会員数 193 名

ワンちゃんとネコちゃんの為のサロン、個室ホテル、ナチュラルフード･グッズ販売をさ
せていただいております。
サロンではリラックス出来るよう、様々なオプションメニューをご用意いたしました。
ホテルではゆっくりと滞在が出来るよう、個室にてお預かりしています。

近くを通った時に
寄ってもらえる
そんな関係を築いていきたい

近くを通った時に
寄ってもらえる
そんな関係を築いていきたい

編集後記：
長野県上田市にある「ポチとタマ」さんにお邪魔してきました。
店内奥は、わんちゃん猫ちゃんでとても賑わっていました。
一番印象的だったのは、予約に空きができたときにメルマガ
を送って、その穴を埋める事。
IPmobile を非常に有効活用できていて感動しました。
今後のさらなるお客様満足度向上に向け力を注いで頂きたい
と思います。



アクティヴ指圧センター様

目標はパーフェクト！

アクティヴ指圧センターさんの会員登録率は、80％以上。

この秘訣を伺いました。

坪口代表：年齢層は中学生～ 70 代までになります。一番多い層は、

30-50 代の女性ですね。来たお客様にはもれなく、登録をお願いし

ています。登録のタイミングは、ご来院後すぐ登録の案内をします。

中には、嫌がって登録をしてくださらないお客様もいらっしゃいます

が、施術を受けられた後に「やっぱり登録しておこう！」と登録され

るお客様もいらっしゃいました。

代表ご自身が、チェーン店で同じようにメールマガジンの登録をした

際に、迷惑メールをたくさん受信したことがあったそうです。

坪口代表：まったく登録した覚えのないところからたくさんメールが

来たんですよ。町金とかからも来ましたよ。

だからお客様にはそういった他のメールが届くことはありませんよ、

と伝えています。お客様も、メールで送られてくる情報が本当に必要

かどうかが、登録の動機になります。

代表自身が、迷惑メールを受け取ったことがあるからこそ、お客様の

タイミングやニーズに合わせたメール配信ができるのではないでしょ

うか。

そうはいっても、代表の目標は、登録率 100％。スタッフさんと協力

しながら、登録を進めています。スタッフさんに対して代表は、スタッ

フはよくやってくれていますと誇らしげです。

清潔感あふれる癒しの空間。
癒し以外にも、花粉症、アトピーの治療もされております。
安心できる低価格で施術を受けることができるので、地元のお客様にも喜ばれています。
気持ち良い施術と、優しい笑顔のセンター長に癒されてみてはいかがでしょう？

広告費をかけずに新規集客

横須賀中央駅からアクティヴ指圧センターまでは徒歩 10 分少々。

それまでの道のりに、整体院が多々ありました。

スタッフさんによると、この辺りは、整体が多く、新しい店舗はでき

てはなくなっていく。チェーン店は残っていくけれど、個人店は早く

なくなってしまうとのこと。

お客様としては、なじみのない個人店へ行くよりも、ネームバリュー

があるチェーン店を選ぶ傾向があります。広告費用をかけて広告を

打ち出したとしても、チェーン店の経済力に勝るのはなかなか難しい。

広告自体の反響も、初回掲載時には反響はありますが、徐々にその

反響も落ちてしまうというお声を多くいただきます。

坪口代表：地域紙にも掲載しているんですが、やはり反響は徐々に

落ちて行っていますね。今は、新規集客といえば、HPが主になりま

すよ。実は、個人ではやっているんですが、集客のために仕事の

FaceBook ページも作るべきなのかな？と悩んでいるんです。

登録率 100％を目指して…登録率 100％を目指して…

最近では、広告としても注目をされているFaceBook。

実名登録の SNS なので、信頼性の高いクチコミを広げることができ

る点で注目を浴びている理由です。

登録者数も4人に 1人が登録しているというほどの普及率です。

そんな代表に、弊社のプレシャススポットを代表にご案内させていた

だきました。

弊社のプレシャススポットの店舗様のURLを送信しているメールに

貼り付けます。その際「私たちもFaceBook をしているのでよろしけ

れば応援してくださいね！」とプレシャススポットに誘導します。そこ

からお客様自身にいいね ! ボタンを押して頂くことにより、お客様の

お友達にクチコミを広めることができます。

広告費を別途でかけずに、信頼性の高いクチコミによる広告が可能

になるのです。

店舗情報

店舗名 アクティヴ指圧センター
事業内容 マッサージ
所在地 神奈川県横須賀市大滝町 1-26 清水ビル 4F
URL http://active.her.jp/
営業時間 AM11:00 ～ PM20:00

従業員数 4 名
年齢層 13 ～ 80 歳
会員数 422 名

定休日 毎週木曜日

編集後記：
横須賀市にあるアクティヴ指圧センター様に伺いました。
リラックスできる音楽が流れる店内には、施術ベッドが 4台
あります。
安らげるような笑顔で迎えていただいた、坪口代表。きっと
技術の他にも、代表の笑顔に癒されているお客様も多いので
はないかと思いました。
マッサージの他に、花粉症や、アトピーの治療もされており、
癒しと治療を両立されておりました。
お客様に対する気遣いも、登録率が高い理由だと思います。
お話をしていると、私どもの話を丁寧に聞いていただき、また、
こちらの質問にも丁寧に答えていただけました。
施術は受けてはいませんが、アクティヴ指圧センターという
空間と、代表の雰囲気で私たちは仕事中にも関わらず癒され
ました。今後も、登録率が 100％にできるよう、私達サポー
トチームも、満足いただけるようなサポートを致します！



毎月100件ペースでメルマガ会員増加中 !!
月2回のメルマガではリピーター急増 !!

落ち着いた雰囲気のお店

IPmobile 導入前

以前は、アンケート方式でお客様の情報を収集していたのですが、

メールアドレスを書いてくれるお客様は全体の 2割しかいませんでし

た。その為、販売促進としては自分でチラシを作り、自分の足でビラ

配りをしていました。

それなりの手間と時間がかかっていました。

このままだと、紙のカルテが増えてかさばる一方ですし、ポイントカー

ドだとなくされたり、忘れられたりするお客様もいるので店舗でポイ

ントを管理するのがとても大変でした。

登録の促し方

導入時に説明された通りに、会員募集の声掛けをお客様にしている

だけです。

毎日3,4 人は必ず登録してくれます。

来店時に「会員登録してもらいますので少しだけお時間ください」と

お声をかけます。

登録するのは当たり前、「会員特典もあるからね」と促します。

拒まれる方は、ほとんどいません。

ただ、高齢の方だったり面倒くさいという方に関してはポイントカー

ドを渡しています。

全体の 1割がポイントカード使っています。

清潔感あふれる癒しの空間を提供しています。
お湯を用いない岩盤浴は、5種類の天然鉱石から放出される遠赤外線やマイ
ナスイオンの働きで身体を芯まで温め、決行を促進します。
身体に負担をかけず代謝も高まり気持ち良い汗をかくことができます。
美肌効果･癒し効果・免疫効果・デトックス効果・ダイエット効果あり！ 
また、お客様にピッタリのパワーストーンブレス･ペンダント、リング･ストラッ
プをお手頃価格で用意しております。

IPmobile 導入後

月2回あるキャンペーンのお知らせを手軽に会員様へ伝えられるよう

になり、来客数も増えました。

キャンペーンのお知らせを送るのと送らないのでは全然集客率が違

います。

また、前回の来店の履歴やポイントも見る事ができて、ハイテクと喜

ばれてる会員様も多々います。

いつも持ち歩いている携帯で、自分の目で確認できる点に好評いた

だいております。

　来店して頂いたお
客様の多くが会員登
録をしてくれている。
ポイントカードを使
用しているお客様も
いるが、高齢の方な
ど少数。



Herb Sky 様

メルマガの活用

店舗名にちなんで毎年 8月12日（ハーブの日）にはキャンペーンを

行っています。

キャンペーンのお知らせは、もちろんメルマガで送ったのですが普段

の 3～ 4倍の集客で大反響でした。

利益的には、あまり出なかったものの、年に 1回という事で、そこで

ユーザー様が増えればリピーターにつながり、結果的に良いのかな

と思っています。

「損して得取れ」です。

新規顧客集客方法

会員増員の為のキャンペーン、そこで来ていただいた方がどれだけ

サービスに満足していただけたか、どれだけ店内の清潔感があった

か、そこを口コミで 1人が 2人、3人、4人と広がっていけばいいと

思っています。

うちは地域性が強いので、口コミの影響力はかなり大きいと思いま

す。

今後の展開

会員数 1270 人という数字は全然少ないと思っています。

今後 2000 人 .3000 人を目指していきます。

また、キャンペーンもマンネリ化しているので IPmobile の気軽にメ

ルマガをおくれるという機能を生かして会員様が楽しめるような違う

キャンペーンの導入も考えてます。

　カウンターに FeliCa、会員登録に関するチラシなどが置かれている。
初めて来たお客様には必ず会員登録を促すようにしている。
お得な情報はくまちゃんやふくろうちゃんにつけられていて、とてもかわいら
しい。

店舗情報

店舗名 Herb Sky

事業内容 美容

所在地 茨城県牛久市牛久 8-4

URL http://herb-sky.com/

営業時間 10:00 ～ 21:00

従業員数 2 名

年齢層 小学生（親管理の元）～ 70 代

会員数 1270 名（導入 12 か月）

編集後記：
今回は茨城県牛久にある「Herb Sky」さんにお邪魔いたしま
した。

中はとても広々とした落ち着きのある空間でした。

お話を伺ってる最中、新規のお客さんが 2組来店されました
が、2組ともスムーズに登録をされていました。
代表者の促し方も素晴らしく会員様が伸びている理由が垣間
見えました。

現在は、代表者と息子さんの 2人で経営されているようで、
代表者のふんわりした雰囲気と息子さんのしっかりした雰囲
気で息がバッチリでした。

岩盤浴の後に全員に出される、オレンジとローズヒップのさ
わやかな飲み物も、会員様に大好評でした。

　弊社から提供している会員募集チラシと、メニュー等解説のチラシ。会員登
録用のQRコードの他、ブログなどのQRコードも貼られている。
また、FeliCa の隣にはお得な回数券やキャンペーンなどのお知らせを掲示し、
会員登録時などに目に着くようにしている。



お客様の８割がモバイル会員です
夏のセールは通常の５～６倍の成果

白を基調とした建物で、看板のぞうさんが可愛い。

メルマガ配信頻度

月に 1回会員様に一斉配信しています。

年に 2回のセールと新作入荷時、イベント開催時のお知らせをその

タイミングに合わせて月に 1回送っています。

多くのメールを送ってしまうと、メールの内容をあまり見ずに開封し

てしまう会員様もいらっしゃるので、こちらが本当に伝えたい内容･会

員様が本当に必要な内容を送るようにしています。

メールがたくさんくるのを嫌がる会員様もいらっしゃるのでちょうど良

い頻度だと思っています。

IPmobile を導入してからはダイレクトメールは送っていません。

今まで印刷代、はがき代、切手代などで広告費用がかなりかかって

いたので費用的にとても助かっています。

今年の夏のセールでもダイレクトメールは送らずにメルマガのみを

送ったところ普段の 5～ 6倍の売上になりました。

登録の促し方

導入して1年ですが、いまだにお会計後には 100％声掛けをしてい

ます。

現場で会員様と非会員様の区別が難しいので全員に洩れのないよう

に徹底しています。

会員様であれば「ポイントのやつね」と言って携帯を出してくれますし、

非会員様であれば、説明し登録を促します。

声掛けは基本的に、ポイントをためる為の登録ということを強調して

言います。

メールで店舗情報のお知らせというよりもポイントをためて割引にな

りますと案内しお得という事を全面的にアピールしています。

中にはチラシを持って帰って自宅で登録されようとする方もいますが、

今登録された方が登録方法も教えられますし、今日のポイントもたま

りますと説明します。

その為、自宅で登録される方は、ほとんどいません。

なるべく皆さんにその場での登録を心がけています。

長野県千曲市の屋代駅から徒歩 1分。
新生児からジュニアサイズ 160cmまで。
人気子供服ブランド各種、取り扱いしております。
着ている子供も見ている大人も楽しくなるようなデザインの
服がたくさんあります。
女の子はドットやフラワープリント、男の子はボーダーで、
ビビッドなカラーが新鮮です。
店内はカラフルで明るさ満点です。是非一度お越し下さい。

服だけではなく、雑貨も取り揃えている

IPmobile導入経緯
もともとポイントカードを使っていました。
ポイントカードを作る際にカルテにメールアドレスを書いてくれるお客様は少なく、メルマガは送りたくても送れないというのが現状でした。
そんな時に IPmobile に出会い導入しました。
ダイレクトメールに比べ費用も手間もかからないので助かっています。
IPmobile を導入した今では、登録時に自然にアドレスも把握でき、お客様がメールアドレスを書くという負担も軽減されています。



BABY SHOP かわしま様

ドメイン指定受信の促し方

最近の学校や PTA のサークルでは子供たちの連絡網をメールでやり

取りするところも多くなってきているようです。

小さいお子さんをお連れのお客様などには「今後小学生に上がられ

る際に使われるので指定受信方法を覚えていた方がいいですよ」と

説明しています。

この一言を加えることにより、皆さん納得し嫌がらずにスムーズに指

定受信をしてくれています。

ポイント特典

IPmobile 導入後すぐは、会員様がポイント特典を利用されることが

少なく大口の会員様しかポイント利用できていませんでした。

なので、今では特典内容を変え会員様全員が気軽にポイント利用で

きるように変更しました。

お会計時には PCでポイントを見たり、会員画面からみてくださいと

促し会員様もその都度ポイント利用してくれるようになりました。

お客様にも喜んでいただいております。

 

また、昨年の末にブランドの福袋を会員様限定で予約できる内容の

メルマガを配信しました。

実際に予約できるのは来店時のみにしたので、来店と予約を2重で

促すことが出来、お問い合わせもたくさん入ってきて大反響でした。

普段のセールの案内も初日はチラシを張らずに基本メルマガと口頭

での案内で会員様限定にしています。

偶然、その日に来店されたお客様に対しては、今日登録されるとお

得ですよと特別感をだし会員登録を促したりもします。

店舗情報

店舗名 BABY SHOP かわしま

事業内容 子供服

所在地 長野県千曲市小島 3147-1

URL http://ks-kids.net/

営業時間 11:00 ～ 22:30

従業員数 6 名

年齢層 20 代～ 50 代

会員数 830 名（導入 12 か月）

編集後記：
今回はベビー･子供服の「BABY SHOP かわしま」さんにお話
しを伺いに行きました。
長野県千曲市、屋代駅前の通り沿いに面しており、とても分
かりやすいところにありました。
広々としていて白を基調にしている店内にカラフルな服がと
ても映えていました。

かわしまさんの店舗では、会員様に気軽にポイントを使って
もらえるような特典に変更したので、その分リピーターも増
えたのではないかと思います。
また、お客様全員に声掛けをされているので、その努力が会
員数につながってるのだと確信しました。

伺ったときに、新規のお客様とお子さんがいらっしゃったの
ですが、お絵かきをしながらたまにスタッフと話したりして
いてとても新規のお客様には見えませんでした。
雰囲気やスタッフの対応でお子様がすぐにお店に馴染むとこ
ろも魅力の 1つでした。

　独自に作られた登録を促すミニチラシ。会員登録特典も記載されている。

チラシだけではなく積極的に声を掛け、会員登録のメリットを伝えることで、8
割のお客様が会員になっている。
また、登録漏れを防ぐため、なるべく店頭での登録をお願いしている。

　お店の雰囲気に合わせた可
愛いデザインの FeliCa 端末。
レジ前のカタログ雑誌の前に
設置。
カラフルなので自然に目が行
く。
　お客様からの「コレ、なん
ですか？」という声も多々ある
という…



時代に合った集客を。
次はシニア層の獲得が必須条件！

創業 30 年。親しみもあり、お客様の多くは地元のお客様。

次の狙いはシニア層

国道に面した店で、駅からも遠く、ドライブの観光客というよりも8

割が地元のお客様。

創業は 30 年以上、3代目になる歴史ある横浜亭さんです。

ランチはサラリーマンがほとんどで、夜はファミリーがメイン。中心

の世代は 40 代になります。

サラリーマン、ファミリー層を獲得できていると言っても、阿部代表は、

現状に満足していないとおっしゃいます。

阿部代表：今の時代、そういった層をきちんと確保しつつ、シニア

層を伸ばしていかないといけないと思っています。

シニア層は、混むランチタイムをさけて来店されたりと、売り上げや

集客のバランスが取れるんですよね。

実は、一度シルバーメニューを別で作った事があったんですよ。でも、

思うような反響を得られなかった。

阿部代表のおっしゃる通り、時代的にも、高齢化社会という中、シニ

ア層の獲得は避けられません。

ただ、メニュー作りでも「シルバー」という文言を使わないのがコツ。

なぜなら、シニア層は、自分自身ををシルバーと言われたくないとい

う意見が多いのです。

携帯電話も、その層をターゲットにした簡単ななスマートフォンが発

売されるなど、今のシニア層はまだまだ若い。

” 老いていく” ではなく” 年をうまく取る” という意識が高いのです。

従来の「シルバー」という呼び方は、ご法度なのです。

阿部代表：確かにそうですよね！それなら今度は別の呼び方でシニア

層をターゲットにしたメニューを作ってみます。

とシニア層獲得に向けて、新たな取り組みへの前向きな姿勢を見せ

ていただけました。

登録も夫婦で二人三脚！

各テーブルにおいてある期間限定メニューの中にA4サイズの会員募

集チラシが入れてあります。

メニューを注文されて、料理を待っている間に登録を進めています。

主に登録を進めるのは、ホールをまとめている奥様。

登録作業もバッチリなので、登録が分からないお客様の対応は、全

て任されているそうです。

奥様は、会員登録を進めるとき、コード付きのフェリカををテーブル

まで持っていったりされるそうです。

阿部代表：私が声掛けできるときは、ポケットから電池式のフェリカ

を取り出し登録を呼びかけています。

「すごい物もってんじゃん！」とお客さんには驚かれます（笑）

ご夫婦が協力し合って、会員登録を進められている事、お二方共が

積極的にお客様にお声掛けされている事が、

会員数が増え続けている理由です。

30 年以上の歴史のある味噌ラーメンととんかつのお店。
フレンドリーなお店のスタッフさんはもちろん、豊富なメニューに加え、期間限定
メニューやハッピー餃子が大人気！
ランチタイムには、週末にはファミリーのお客様や平日にはサラリーマンのお客様
が絶えず入り、非常に活気があります。
ドリンクバーならぬライスバーもあり、サービス・味・量すべて大満足のお店です。

レジ前にはコード付
きの FeliCa の他、会
員募集のチラシなど
も置かれている。
会員募集に対する前
向きな姿勢が伝わっ
てくる。



横浜亭様

常にユーモアを意識！

横浜亭のメールといえば、サラリーマン川柳が載っていること。

阿部代表：面白くないと最後まで読んでくれないじゃないですか。

最初は、知り合いの方がメールマガジンにサラリーマン川柳載せて

いて「面白いな！」と思って真似をしちゃいました（笑）

自分自身クスっと笑えるから、面白いのではないかと思っての、サラ

リーマン川柳。このサラリーマン川柳でクスッと笑うお客様も多く、

次回のメールマガジンの配信を楽しみにされているお客様も多いの

ではないでしょうか。

お客様の立場になって「どうやったら読んでもらえるか」を考えるの

がユニークなメールマガジンを送る秘訣です。

それはメールマガジンだけでなく、フェリカのそばに置いてあるお客

様に配るチラシも、お客様に興味を持っていただけるように『横浜亭

でーす』と書いてありました。

毎日増えてもまだまだ足りない！

「まだまだ会員数を伸ばしたい」と熱く語る代表。

なんと、会員様は、毎回会員画面を表示するだけで、お食事代から

10％割引をしています。特にファミリーや、グループで来店された幹

事さんなどに喜ばれるそうです。大人数であれば、1名様分ぐらい浮

きますものね。

店内も、お店で作った会員登録の特典ポスターが貼ってあったり、と

会員募集に力を入れているのが分かります。

阿部代表：貯めたポイントは最大 10 ポイントでお好きなメニュー 1

品プレゼントしてあります。途中で交換せずに最大の 10 ポイントま

で貯められてから使われる方が多いです。

お客様が貯めた方がお得だ、と思わせられるポイント設定も多くの人

にフェリカにタッチしてもらえる理由です。

また、代表はサポートチームをうまく使っていただいています。

機能的な質問はもちろん、メールの内容はこれでいいと思う？という

お問い合わせまで、サポートダイヤルへ連絡してくれます。

阿部代表：まだまだやりようがあるんですよね。また色々教えてくだ

さいね。

店舗情報

店舗名 横浜亭

事業内容 飲食業

所在地 長野県長野市赤沼 568

URL http://yokohamatei-tonkatu.com/

営業時間 11:00 ～ 22:30

定休日 無休

従業員数 6 名

年齢層 40 代のサラリーマンが中心の層

会員数 650 名（導入 2年 2か月）

収容客数 56 席

編集後記：
りんごの国、長野県というだけあって、りんご畑の隣にある「横
浜亭」さん。
代表は開口一番に「もっと活用すればいいんだけどねぇ」と
おっしゃいました。
私たちがお話しさせていただく事もとても熱心に耳を傾けて
くださり、代表の向上心の高さが印象深かったです。
また、冗談を交えて、色々おしえてくださるので、代表の人
柄が会員数が絶えず伸びる秘訣なのではないかと思います。

横浜亭さんは、サポートチームをうまく使っていただけてい
るように思えます。
サポートサイトからチラシをダウンロードして作ったり、分
からないことがあると、すぐに電話してご質問していただけ
ます。「メールの内容はこんな感じでいいかな？」というご質
問をいただいたこともあります。

だから、もっとサポートをうまく使っていただき、今後の会
員数を伸ばしていただきたいです。
私達サポートチームも、精一杯バックアップしたいと思いま
す！

　楽しいメールマガジン
も、親しみやすいチラシ
も、お客様の視点に立っ
て「どうすれば喜んで貰
えるか」を考えたからこそ
生まれたもの。
ただ「会員を増やしたい！」
と望むだけではなく、どう
すればいいのかを考えて
前向きに行動したからこ
そ、横浜亭のこの会員数
がある。

今後のために
　 会員募集は終わらない。

　どのメニューも美味しくボリューム満点。ご飯バーなど独自のシステムも。
価格もリーズナブルで、近隣のサラリーマンのランチには欠かせない存在になっ
ている。
　一見すると大衆的な雰囲気のお店でも、味･ボリューム･価格、どれも満足度
が高い。



青い看板が目印

導入直後から店内には会員募集のチラシを各所に貼り出しました。

それと同時にモバイル会員価格入りの値札も一斉に打ち出しました。

通常買い物をするとき値札を見て買い物されると思いますが、同じ値

札に通常価格と安い会員価格を並べることで圧倒的な価格の違いを

一目でアピールすることが出来、店内では「どうやって会員登録する

んですか？」と、会員登録についての質問が殺到しました。

その結果、こちらから声掛けをしなくても、お客様の方から積極的に

登録をしてくれました。

導入当初は、いかに会員をのばすかで今後の展開が決まると思って

いたのでとても嬉しかったです。

また、会員様がメールをみて来店される日は新規のお客様も続々登

録していきます。

おそらく、メールをみて来る会員様が、ポイントをつける姿を見て、

新規のお客様が興味を持ち、新規の会員様が増えるというサイクル

が自然に出来てるのだと思います。

名古屋市とその近郊のフルーツ・青果のお店「果才フルーツ」。
新鮮な野菜と果物で店内は彩りみどり。
営業時間中に仕入れ業者も到着するので採れたての旬の果物や新鮮な野菜を皆様にリア
ルタイムでお届け致します。
豊富な商品数により、お客様に商品を選ぶ楽しさと価格以上の価値をご提供しています。

あいにくの雨だったが、店内は賑わっていた

会員と非会員の明確な差別化
により会員増加

店内各所に会員募集のチラシが掲示されている 通常価格と会員価格が一緒に書かれているので、お得感がわかりやすい

- 大手スーパーには負けません -
導入 4か月で会員 1000 人突破

デザインや入稿に掛ける時間や、制作に数十万かかり何人見ている

か分からない一般的なチラシよりも、確実に相手の携帯にリアルタイ

ムに届くモバイルメールシステムに関しては、会員数が伸びれば伸

びるだけ、多くのお客様に情報を見ていただくチャンスが増えます。

効果は言うまでもありません。

毎回、メルマガを送った次の日は来店者数が普段の倍以上にもなり

大反響です。

お客様の携帯電話に直接届くというメリットを生かし、新鮮な情報を

新鮮なまま新鮮な状態で会員様に届けております。

このシステムは、店頭のチラシ等でもご案内しておりますが、お客様

( 会員 ) が新たなお客様を生むという、特に口コミで広がる女性特有

の特徴を生かしたシステムです。

大手のスーパーでは出来ない事を積極的に取り組む姿勢は、今後も

忘れたくありません！！

一般的なチラシ等、
広告費も助かってます！



くだもの やさい 果菜 志賀公園店  株式会社果才フルーツ様

お店の前にある大型スーパーには
負けない自信があります

編集後記：
名古屋市にあるフルーツ・青果のお店「果才フルーツ」さん
にお邪魔してきました。
取材日はあいにくの雨でしたが、前日にキャンペーンメール
を送っていたこともあり開店時間から店内にはお客様があふ
れかえっていました。
道路沿いの青果店とは思えないほど店内は賑わっておりス
タッフとお客様の会話がとびかってました。
また、レジで並ぶ際前のお客様の会計時に次のお客様が既に
携帯を準備している光景が印象的でした。
こんなに IPmobile を活用して頂けて私もとても嬉しかったで
す。

道路を挟んで向かい側に大型スーパーがあります。

うちが出店する前からあるのですがこのスーパーに対して特に何も

思っていません。うちには強みがあるからです。

それは、スーパーには出来ない対応です。

丁寧なメール対応はもちろんのこと「新鮮な欲しい商品がすぐ手に

入る」事を自負しております。

今後、それを実現できる店舗のみが、顧客獲得競争に参戦する事が

できると思います。

スタッフの協力なしでは
この会員数にはたどりついていません

IPmobile を導入することは、私の判断で決めました。

機械に詳しいスタッフもいなくて、最初は悪戦苦闘の毎日でした。

しかし、メールの反響を見てスタッフもついてきてくれて、会員登録

に協力してもらっています。

最近は、私が店をはずす事も多くなりスタッフがメインで会員登録を

勧めています。

スタッフには感謝の毎日です。

時期にあったきめ細かなお知らせメールも、大型スーパーに負けない自信のひ
とつ。

店舗情報

店舗名 くだもの やさい 果菜 志賀公園店
株式会社果才フルーツ

事業内容 青果販売

所在地 愛知県名古屋市北区中丸町 2-66

URL http://kasai.mobi/

営業時間 10：00 ～ 19：00

定休日 木曜日

従業員数 5 ～ 6 名

年齢層 40 ～ 60 代

会員数 1111 人（導入 5ヶ月）

会員様のほとんどが
40代・50 代・60 代です

1000 人という会員数を見ると、若いお客様ばかりかと思われるかも

知れませんが、実は、会員様のほとんどが40代～60代のお客様です。

年齢的に携帯が不得意なお客様もいらっしゃいますが、そういう場合

はスタッフが登録を手伝っています。

せっかく登録したいと思って頂いているので、その場で登録を必ず完

了させるようにしています。

なので、スタッフも登録のお手伝いを繰り返していくうちに自然に登

録方法をマスターしました。

しかし、意外と一人ですんなり登録されるお客様も見受けられます。

普段からメールを利用されるお客様も結構いらしゃるみたいです。

一度登録してしまえば、皆様得意げにポイント加算されていきます。

それをみているとホッコリします。

　年配のお客様が多くい
らっしゃるため、登録方法
がわからない場合が多い。
　その場合には、スタッ
フが丁寧に教えることで、
登録方法がわからない為
の取り逃がしを防いでい
る。

　信頼出来るスタッフが、
積極的にお客様に会員登
録を勧めてくれているの
で、店をはずす事が多く
ても短期間でこの会員数
を獲得することができまし
た。



『一人でも多くの患者さんを健康に導いてあげたい。』
健康になり、自分の身体を大切に思う人が増えれば、人を大切に思う人が増える。

わずかな体の不調から激しい痛みや長年抱えているしつこい痛みまで、様々な症状に対応で
きる体制をつくっております。
初めて来院された患者さんから「もっと早く来れば良かった」という声を多くお聞きします。
痛みや体の不調は我慢していても何の得にもなりません。
それどころか、痛みをかばう為に本来悪くない部分にも何らかの悪影響が出てしまいます。
症状の大小に関わらず、早めの処置をされることをお勧めいたします。
当院は 1日も早い体の回復はもちろんの事、心も癒される明るい元気な接骨院を目指してお
ります。

ヒダカファミリーの使命
『一人でも多くの患者さんを健康に導いてあげたい。』
健康になり、自分の身体を大切に思う人が増えれば、人を大切に思う人が増える。

わずかな体の不調から激しい痛みや長年抱えているしつこい痛みまで、様々な症状に対応で
きる体制をつくっております。
初めて来院された患者さんから「もっと早く来れば良かった」という声を多くお聞きします。
痛みや体の不調は我慢していても何の得にもなりません。
それどころか、痛みをかばう為に本来悪くない部分にも何らかの悪影響が出てしまいます。
症状の大小に関わらず、早めの処置をされることをお勧めいたします。
当院は 1日も早い体の回復はもちろんの事、心も癒される明るい元気な接骨院を目指してお
ります。

和気藹々とした院内。

スタッフの写真入りの FeliCa スタンド 著名人の来店も多い

IPmobile導入経緯
施術を通じてコミュニケーションは図っているが、
スタッフと患者さんとの距離をより近づける事

健康という分野だけではなく、様々な分野 ( 異業種 )で
広くお付き合いが出来る様、顧客との関係値を永く

保つ為。

特に決めている訳では御座いませんが、初診時に受付で会員募集を

行ってもお客様に不安感を持たせてしまう結果になります。

「施術」という大切な時間がありますので、コミュニケーションを図っ

た上で会員募集を勧めています。

施術後の声掛けによりスムーズな状態で会員登録を実現する事が活

用への第一歩だと考えてスタートを致しましたし、現在も同様です。

お客様とラフに会話をし1回の施術で関係値も築ける為断るお客様

はほとんどいません。 施術中のコミュニケーションを大切にしている

くりあげたい！
IPmobileを通じて
本当のファミリーをつくりあげたい！
会員登録する事は、メルマガを送る為ではなく、スタッフがお客
様とのコミュニケーションを図る為でもあり、それ以上に今後展開
の想定をしている分野にも幅広くお付き合い頂く為でもある。
ダイレクトメール (DM) やチラシではなく、お客様の携帯電話に
直接届くというメリットを生かし、新鮮な情報を新鮮なまま新鮮な
状態でご案内する事が出来るのは IPmobile ならではの特徴です。

こんな光景は日常茶飯事です！

会員募集のタイミング



ひだか接骨院様

IPmobile 導入後 スタッフさんの反応

編集後記：
名古屋市にある【ひだか接骨院】に話を伺いに行きました。
とてもユーモアの溢れている代表者様で取材をしている時間
がアッという間に過ぎてしまいました。
ときおり冗談を言いながら快くインタビューに応じてくれま
した。
しかし、さすが経営者。
経営の話になった途端、目の色が変わり経営や教育について
の想いを答えて頂きとても貴重な体験をさせて頂きました。

また、ここは接骨院とは思えないほどの元気の良さがありま
した。
スタッフの明るさが現場の雰囲気を作り出していて来院され
た患者さんも皆笑顔で帰っている印象を受けました。

患者様参加型のイベントなども多数開いておりスタッフと患
者様との距離がとても近いことを目の当たりにしました。
「ファミリー」と謳う意図を理解させて頂いたと同時に今後の
展開に目が離せません。

太田代表からスタッフに「〇○しろ！」等の指示は出した事がありま

せん。

やらされてやる仕事は、効果を生みません。

スタッフが明るく元気に患者さんと接する事が出来るのは、スタッフ

も患者さんを大切にする意図が解っているから。

新人が入ってきたときもマニュアルの教育は特にしてません。

上がやっている姿をみて下は自然と学びます。

太田社長の方針及び役割は、現場スタッフに対しては、それぞれの

長所を生かせる環境を整える事。

それがスタッフが気持ちよく、元気に取り組んでくれる秘訣です！

ヒダカファミリーならではの一体感

院内の活気、患者様との関係値、どこを見ても一般的な接骨院の雰

囲気とは別の雰囲気を創り出しています。

ここは、飲食店？と勘違いするくらいスタッフの声が飛び交っています。

スタッフと患者さんが、治療以外でも楽しめるイベントの企画や、オ

リジナルグッズの販売を通じて、ファン層を拡大し続けています。

グッズ販売はオリジナルロゴ入りＴシャツまで進出しており、デザイ

ン性にも優れているので、イベントには同じＴシャツを着た方々が多

く集まり更なる一体感を生んでいます。

イベントのお知らせなどと一緒に、会員募集のチラシもファイリングしてある

院内にはイベントの様子が
掲示されている

店舗情報

店舗名 ひだか接骨院 本院 ㈱ヒダカファミリー

事業内容 接骨院

所在地 愛知県江南市飛高町門野 43 門野ハイツ 101

URL http://hidakafamily.com/

営業時間 〔午前〕8：30 ～ 12：00
〔午後〕15：00 ～ 20：00

定休日 土曜午後・日曜・祝日

従業員数 17,18 名

年齢層 0 ～ 98 歳

会員数 586 人

スタッフの明るさが院内全体を明るくしている

：00

日

IPmobile 導入後 お客様の反応

お客様との関係は各スタッフが積極的に関係値を築こうと頑張ってく

れています。

うちの場合メルマガはスタッフがローテーションで配信する事になっ

ています。

内容は特に決めていなくて、スタッフがその時思う事を自由に書き込

んでいます。

そのメルマガをもとに施術中の会話に花が咲く事もたくさんあります！

施術中に会話も楽しんでもらい患者さんに「ヒダカ接骨院に行きた

い！」と思って頂く事がとても大切なのです。

なので、来院の誘導は積極的にはおこなっておりません。



武蔵関北口商店街の一角にある店舗

武蔵関駅から徒歩2分の美容室。
グリーンを基調としたイタリア語の看板は「お会いできて、とても嬉しい！」という喜びと
感謝の気持ちを表現しています。
時代に応じたヘアスタイルのご提案、上質なテクニックなどを心地よく感じていただける
ようお客様一人ひとりのパーソナリティを大切に考えたサービスを心がけております。
「美と癒し」をコンセプトに、お洒落に生きる方達を応援してる美容室です。

鏡やレジなど、目につきやすい場所にチラシなどを配置している

会員募集に苦労した事がありません
なぜならお客様の為にやっていることだから
会員募集するようにと、私からは何の指示も命令もしていません。
IPmobile 以外の事でも、私一人で決定する事は無く、スタッフと話し合った上で物事はすべて進めています。
私自身、命令をされて動くのは好きではないという事と指示をされてやる仕事は面白くもないと感じます。
経験上、良い結果が残せない事も知っています。
スタッフ全員で決めた事だから、みんなが成功したいという意識が強いんです。

何の為に会員募集するのか…
意味の理解

IPmobileを導入しようと思ったきっかけはなんですか？
今まではずっとメンバーズカードを使用していました。

ただ、カードだと忘れてしまってポイントが貯められなかったり財布

が分厚くなるデメリットがありました。

私自身、財布の中にカードがたくさんあって閉まらない状態です。

お客様も少なからずこのような思いをしているのではないかと思いま

す。

ゆくゆくは、現状あるカルテやメンバーズカードをすべてなくし電子

化していこうと考えています。

そのことから考えても持っていない人がほとんどいない携帯で手軽に

ポイントが貯められる販促をしようということで導入に至りました。

メンバーズカードがなくなることにより少しでもコスト削減・お客様

の負担がなくなればと考えています。

スタッフも、担当のお客様に特典もついて、メリットが生まれるとい

う事を理解されており、会員登録に関してとても意欲的です。



美容室 MoltLieto 様

洩れのない徹底された声掛け

編集後記：
　武蔵関駅徒歩 2分。美容室の【美容室　MoltoLieto 】さん
にお邪魔してきました。

外観は緑を基調に、内装は白でまとめられていてとても清潔
感のある店内でした。

初めてお会いしたとは思えないくらいとても気さくに代表者
様が対応してくれました。
口コミや引っ越しで遠方から来られるお客様も多いようで、
そんな気さくな代表者様の人柄に惹かれて来られているのだ
と納得しました。

また、レジには会員登録時の不明点が書き込まれた質問内容
の紙がいくつか貼ってありました。
弊社にお問い合わせいただき解決した内容ですがスタッフ全
員が内容を把握するまで貼り続けているそうです。
「勉強熱心なところ」「スタッフ全員が情報を共有できている
ところ」そんなとこがこの会員数に結びついているのだと
思いました。

上手に会員を獲得するためのポイントはなんですか？
　お客様の声掛け進捗状況をスタッフ全員把握できるように声掛け

の進捗状況をカルテに書きこんでいます。

いつ声掛けをしてどのような反応だったかを明確にすることにより、

次回来店時お客様に前回と同じ対応で失礼もなく済みますし

2重の声掛けが防げます。

洋服屋さんに行ってしつこい声掛けが苦手な人っていますよね。

正直私はゆっくり服を見たい派です。

会員登録の声掛けをしている中でも嫌がるお客様もいます。

そこは、美容室の 1対 1で行う接客の特徴を最大限にいかしお客様

がどのようなタイプかを判断し、そのお客様に合った声掛けを心がけ

ています。

鏡台に会員募集のチラシを張っているので、お客様から「これなん

ですか？」と興味をもって頂く事もあります。

そこでスタッフとお客様で会員登録の話をしていると他のお客様も興

味をもって登録について質問してくるときもあります。

この連鎖反応で会員様は結構増えました。

失敗から学ぶこと

どのようなメール配信を行っていますか？
自動配信メール以外はほとんどメールは送っていません。

1度だけ全員配信でキャンペーンメールを送りました。

普段、キャンペーンメールを送らないのもあってか、その日のうちか

ら問い合わせのがたくさんはいってきました。

終わってみると、来店数は普段の 14％UPでかなりの反響がありまし

た。

ただ、会員全員に送ってしまった事とキャンペーン期間を長く設定し

てしまった為収益的にはプラスに転じることが出来ませんでした。

IPmobile の特性を生かしターゲットを抽出してキャンペーンを行えば

良かったと今では思ってます。

赤いソファー 清潔感のある店内

店舗情報

店舗名 美容室 MoltLieto

事業内容 美容室

所在地 東京都練馬区関町東 2-14-5

URL  http://www.moltolieto.com/

営業時間 10:00 ～ 20:00

定休日 毎週火曜日

従業員数 4 名

年齢層 0 ～ 98 歳

会員数 358 人（導入 12ヶ月）



店舗の立地がコンプレックスでした。
椛やうどん倶楽部会員はウチの宝です★

　お店は水戸インターから車で 10 分。小路を入ったところにあり

ます。立地条件が悪いため、開店当初は近所の方しか足を運んで

もらえませんでした。

　特に震災直後は近くにある大道り沿いのラーメン屋さんはお客

様で溢れているのにも関わらず、当店は客足がピタッととまって

しまう状況でした。道路沿いにあるわけでもないので、営業して

いるかどうかさえお知らせするすべがありませんでした。

　遠方からのお客様や、お仕事などをしている忙しいお客様が、

毎週毎週来て頂くということよりも、せめて忘れてほしくない･年
に数回思い出してほしいということで、IPmobile を導入しました。

のどかな田舎風景の一角にある店舗。

古民家を店舗として利用している。

たらいうどん椛や

のどかな田舎風景の一角にある手打ちうどんのお店。
香川県出身の代表が築 140 年の古民家をゆずり受けお店として
利用しています。都会の喧騒から離れた別世界！やわらかな光の
中でゆったりとした食事が味わえる、コシの強い麺・厳選材料で
仕上げるつゆが自慢のうどん屋さんです。

コシの強い麺･厳選材料で仕上げるつゆが自慢。

　今までは年に 3回ほどDMを送っていましたが、印刷や郵送コ

ストで 1回あたり 10 ～ 20 万ほどかかるし効果も目に見えません

でした。

　IPmobile 導入後、お客様からは感想や質問がメールでも届くの

で、コミュニケーションをとる機会が著しく増えました。

　こちらからのメールは特に多く送っているわけでもありません

が、1つ気をつけていることは、お客様への返信です。メルマガに
対し、メールをくれたお客様には 1人 1人返信をしています。こ

れが喜ばれていて、顧客満足につながっているような気がします。

　メールのやり取りをする様になってからは、お客様と顔を合わす

際に、ひとつ壁を越えたお付き合いが出来ている気もしてます。

メールをくれたお客様へは、個別にメールを送っている。

開店当初は近所の方にしか
足を運んでもらえなかった…

お客様とコミュニケーションが
とれるようになった



たらいうどん椛や様

声掛けをおこなった後にレシートに
チェックをし、漏れを防いでいる

店舗情報

店舗名 たらいうどん椛や

事業内容 飲食

所在地 茨城県水戸市有賀町 1021

URL  http://momijiya.mobi

営業時間 11：00 ～ 20：00

定休日 無休

従業員数 14 名

平均単価 1500 円

年齢層 年配の方が多い

立地状況 水戸インターより車で 10 分

会員数 2656 人（導入 13 ヶ月）

会員登録方法 置き型フェリカ 1台　電池式フェリカ 1台

出入り口に設置された FeliCa 端末。

テーブルに設置された名刺。

気をつけていることは「しつこくしない」こと。うちは、月に何回

も来店していただくような店ではないの事と、自動送信メールの設

定もしているので、臨時でお送りするメルマガは月 1回程度送っ

ています。内容は限定メニューのお知らせやお店の近況報告などで

す。

割引きなどは単価が下がる原因となるので、当店ではあまりしない

ようにしています。

　出入口の下駄箱の上にフェリカ端末を 2つ置いています。既に

会員になっているお客様がフェリカにタッチしているのを、新規

のお客様がみて興味を示すように感じられます。

　その後に席についてから、会員登録の声かけ。各テーブルにQR

コード付きのショップカードを置いていて、注文を受けたスタッ

フが会員募集の声かけをする事を徹底しています。声かけが済ん

だらレシートにチェックを入れ、モレがないようにしてします。

　食事を待っている間に会員登録をしてもらい、初めて会員登録

をされたお客様は帰宅時にフェリカにタッチしてもらいポイント

付与するという一連の流れが出来ております。

　また、スタッフも会員登録をしてポイントを貯めています。ス

タッフがポイントを貯めると、賄いやエプロンをプレゼントして
います。そうする事により、スタッフも IPmobile について理解し

声掛けも苦なくやっていると思います。

　このスタッフの協力なしでは、この会員数にはたどりつかなかっ
たと思います。

編集後記：
茨城県の「たらいうどん椛や」さんにお邪魔してきました。
水戸 IC から約 10 分、田んぼの中にある稲穂を眺めながら車
を走らせると、情緒ある雰囲気のお店に着きました。
決して良い立地とは言えない場所にあるお店は、14 時過ぎに
も関わらず、店内は活気に包まれており、一般のお客様と同
じ様に私たちは元気なスタッフの方々のお出迎えを受けまし
た。会員募集成功の秘訣を探求する為に、いつも通りのお店
を見てみたかったのです。
テーブルへの案内後、オーダーへと流れ、再度スタッフさん
がテーブルに戻って来ました。

「当店では [ 椛やうどん倶楽部　]　会員様を募集しておりま
す。」

( テーブルのショップカードを提示して )
「こちらのQRコードにアクセスをして登録を進めて下さい♪」

このお店の成功の秘訣は、なんと言ってもココです！
徹底したスタッフさんの声かけです。
どのテーブルでもスタッフさんそれぞれが案内をされており、
皆様に共通して言える事は、
胸を張って、堂々と会員募集案内を行っている事。
声かけをしたら伝票にチェックを入れているのには正直驚き
ました。
オーナーさんのお店に対する情熱がスタッフさんにも伝わっ
ている事が、すごく伝わって参りました。
味もさることながら風情漂う上質な雰囲気の中でのひと時は、
来る人を虜にすると同時に、また来たいと思わせる企業努力
の賜物です。
そんなところもリピーターにつながっているのかもしれませ
ん。

たった一年で会員数が2656人に !

秘訣はスタッフの協力

パートスタッフの声掛けで
会員登録促進を徹底！

メルマガ内容の工夫
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。 登録をお願いするより
「登録したい !!」と思わせる事。

登録作業を難しく考えすぎていた

半年で一気に会員増。
要因は会員と非会員の差別化！！

せんげん台駅からすぐの店舗。大学が近く、学生の利用客も多い。

　導入して半年は会員数が伸び悩んでいました。

最初は、私自身会員登録を難しく考えていたのでお客様に分かるよう

にと登録工程を1から10まで全てを教えていました。

それが、かえってお客様側からすると迷惑になっていたのかもしれま

せん。

　登録最中に断念されてしまったり、ひどいときには登録が面倒で

帰ってしまうお客様もいました…

学生を着実に会員へ

　会員が伸び悩んでいたので会員限定メニューを作りました。

会員メニューは色々迷いましたが、弊社の場合思い切って割引率の高
い会員限定メニューを打ち出しました。
その代わり、一緒に来たお客様全員の登録を条件とします。
1人だけ登録しても会員限定メニューは受けられません。
グループ内の全員の登録を条件に割引することにより多くの登録につ
ながっています。
1 人登録が完了すれば、登録方法が分からない友達がいても友達同

士で教え合ってくれるので従業員がずっと立ち会わなくていいので助

かっています。

　会員と非会員の差別化をすることで一気に会員数がのびました。

　近くに大学があるため、大学生が来たときは会員を増やすチャンス

だととらえています。

大学生は団体で来ることが多いので１団体で何人もの登録が得られ

会員増加につながっています。

　また、大学生専用の会員限定メニューもつくりました。

大学生の会員には 6時間飲み放題のメニューを格安で提供していま

す。

6時間も飲めるの？！と喜ばれる方もいてインパクトは大ですが、意外

にも3時間飲み放題を提供するよりお酒の注文が少なくなるので単

価的にも助かっています。

きっとペース配分を考えて飲むから自然と少なくなるんでしょうね。

　このようなサービスもあり、サークルから違うサークル、先輩から

後輩などの紹介で IPmobile の存在が広がっているように思います。

学生の会員数は着実に伸びています。

せんげん台駅からすぐの～くつろぎダイニング極～のモットーは安心！安全！誠実な
姿勢です。
幅広い世代が楽しめる居酒屋です。
お店のイメージ「くつろぎ」の場所として、ゆっくりできるお座敷や、ワイワイ飲め
るテーブル席、お一人様でも気軽に飲めるカウンター席があります。
ママ友会等、お子様連れでも気兼ねなくおしゃべりできる様に、お座敷のテレビは
DVD放映もできる仕様になってます。

様々なお客様に気持よく利用してもらえるように、多彩な席が用意されている。



くつろぎだいにんぐ極 ～ kiwame ～様

店舗情報

店舗名

事業内容

所在地

URL

営業時間

定休日

従業員数

平均来店数

収容客数

年齢層

会員数

会員登録方法

くつろぎだいにんぐ極 ～ kiwame ～

飲食

埼玉県越谷市千間台東1-1-6 クオレ千間台2F

 http://kutsurogi-dining-kiwame.com/

17：00 ～ 5：00

無休

4～ 5名

40 ～ 50 名

80 名

20 ～ 40 代

1191 人（導入 14ヶ月）

置き型フェリカ1台　電池式フェリカ3台
rapiNAVImini  1 台

通常の会員募集チラシの他に、会員特典が記載された自作のチラシを掲示している。

編集後記：
　せんげん台駅からすぐ近くにある
【くつろぎだいにんぐ極 ～ kiwame ～】
さんにお話をうかがいに行きました。
会員限定メニューをつくってから急激に会員が増えた極さん。
あくまでも、会員を増やすのではなくお客さんを増やす為の
独自の工夫を多々されていました。
毎回内容の違うメールを臨機応変に送信していて店長さんの
遊び心が満載で感心しました。

IPmobile を導入し色々試行錯誤された結果、この会員数にた
どりついています。
半年で会員が急上昇したのはまさしく努力の結晶だと思いま
す。
店長さんは、これからもドンドン会員を伸ばすと意気込んで
いました。
そんな店長さんの人柄や努力が周りの従業員にも伝わりこの
会員数につながってるのだと思いました。
これから、もっともっと会員が増えることを期待しています。

タイムリーなメール
を送れる事も

IPmobileの魅力です。

自作のチラシ

　会員募集用の自作のチラシを作りました！！

従業員から会員登録をすすめなくても、チラシを目にしたお客様が興

味をひくようなチラシを、店内に目立つように張っています。

お客様から登録をしたいと思わせることにより初めてくるお客さまも自

ら登録してくれます。

割引率が大きいため、携帯にうとい主婦層も興味をもって一生懸命

会員登録してくれます。

　チラシや登録について尋ねてくるお客様は結果的に常連客につな

がっています。

こちらが無理に登録をすすめてもお客様は喜ばないということが学べ

ました。

　登録を面倒くさがるお客様はリピーターにはつながりません。

登録を望むお客様を確実に会員にすることにより、会員数も増えリ

ピーターもつかむことができました。

お客様の「また来ます」という言葉が一番嬉しいです。

店長の工夫されたメール配信

　メルマガはマメに送っています。

イベントの日はもちろんのこと、天気や日付、少しでも思うことがあ

ればそれをネタに一斉配信します。

雨で客足が伸びない時、混雑後の静まりどきもう少し客足を伸ばした

いときには随時メールを送っています。

　会員全員（約 1000 人）に送っても1割弱の反響です。

それでも、折り込みチラシを数万部配布した時のコストと反響に比べ

たらその差は大きいものです。

若干の単価が落ちたとしてもメールをみてくれたお客様が来店してい

ただけ結果として、来店頻度促進につながり以前より売上アップにつ

ながってます。

　メルマガの反響がない日はありません！！

送れば送るだけの反響がでるのでこちらも楽しみながらメールを送っ

ています。

会員様の記念撮影写真が店内に掲示されている。



清潔感のある待合室

待合室には、会員登録を
促すチラシが置いてある

実は通常料金を値上げしました。

何もしないままだとお客様が離れてしまうだけです。

今までのお客様が離れないように、どうにか IPmobile を使えないか

と考えた結果ここにたどり着きました。

ステータス分けです。

会員登録なしの通常料金は何回来ても同じ値段ですが

会員登録された方は来院するたびにお得になる仕組みです。

「入らないと損をする」と思わせ

会員登録でお得な事が分かれば皆様会員になられるので

登録率はほぼ 100％です。

断られる人もいますが、リピーターの選定にもなり

気に入ってくれる人だけ来院して頂ければと思ってます。

リラクゼーションではなくカイロプラクティックを基本とした治療院です。
優楽院の名前の通り、患者様に優しく楽しんで楽になってもらえる様な治療院を目指して
います。
広い施術スペースで、ゆったり落ち着いた清潔感のある治療院です。
名古屋・伏見はオフィス街で、肩こりや腰痛を訴える方がとても多いです。
夜遅くまで開いていてリーズナブルな料金で 60 分しっかりと治療。
サラリーマンとＯＬの強い味方です！通えば通う程お得なサービスもいっぱいです。
特に肩こりには自信があります。広い施術スペースで、ゆったり落ち着いた
清潔感のある店作りを心掛けています。

会員登録率は90％超 !

待合室には来院した
著名人のサインもある

会員募集の工夫

5 回来院すると、会員ラン
クがアップし施術料金が割
り引かれる。
リピーターが得をする仕組
みにしたことで、会員登録
が増えるのは勿論、
優良顧客が定着しやすく
なった。

店舗がオフィス街にある為、混んでる日と混んでない日の差が激しい

です。天気が悪い日も同様ですが、そんな時は会員様にメルマガを

配信します。その時に合ったキャンペーン内容を即日メルマガで送

れるのはとても便利に感じています。

また、会員様からの返信は多々あります。

一行、二行の些細な内容ですが、非常に嬉しく思っています。

自動配信のメールにも返信してくれる会員様もいて

関係値が築けてるのかなと感じてます。

メルマガ内容の工夫

実際に配信したメールマガジンの内容。
その時の状況に合わせて配信している為、混雑状況のばらつきを緩和すること
ができる。
また、親しみやすい文章で患者さんとの距離も縮まっている。



優楽院様

声掛けのタイミング

編集後記：
名古屋市内のオフィス街にある「優楽院」さんにお邪魔して
きました。
清潔感あふれる院内にゆったりと流れる音楽。
リラックスした状態で施術が受けられると思いました。
取材中は終始真剣なまなざしでお話を聞いて頂きとても真面
目な印象を受けました。
待望の息子さんも生まれて営業時間も短くなったとのことで
仕事も家庭も充実されているんじゃないかと感じました。

メールの反響からも分かるようにお客様との関係値も築けて
おり「優楽院に行きたい」と思わせる代表者様でした。
今後の更なる飛躍に期待したいです。

会員登録の声掛けタイミングは施術後に限ります。

導入したての頃は、来院時に声掛けをしていたのですが、疑っては

いるお客様も少なくはなく、なかなか会員が伸びませんでした。

そこで、声掛けのタイミングを施術後に変更しました。

施術後だと、施術中の会話でお客様がどのようなタイプか見極めら

れ声掛けがしやすくなります。

待ち時間に見て頂いくように院内にチラシも張り出してるためスムー

ズに会員登録まで誘導する事ができます。

優楽院の院長

IPmobile の説明を熱心に受けている

店舗情報

店舗名 優楽院

事業内容 整体院

所在地 愛知県名古屋市中区栄 2-2-20　村瀬ビル 2F

URL http://www.yurakuin.com/

営業時間 11:00 ～ 22:00 最終受付 21:00
（日曜のみ 20:00まで）

定休日 不定休

従業員数 1 名

年齢層 20 代～ 40 代

会員数 486 人（導入 13ヶ月）

キャンペーン内容の工夫

あまり頻繁にメールは送らないようにしています。

うちは結構、ポイント～倍や～％割引などのキャンペーンを打ち出す

ため、本来普通に来院されるお客様がそのキャンペーンを待って来

院されるのを防ぐためです。

また、うちは 2月にオープンしたのですが 2月が一番閑散期になりま

す。

そこで、以前 2月に「ポイント3倍 Day」というのを企画しました。

その企画でなんと、過去最高の売上をたたきあげました。

今まで一番売り上げが低かった月にそのような数字を残す事ができて

とても嬉しかったです。

その時期はとてもハードスケジュールでしたがもちろん収益もプラス

に転じオープン月に素晴らしい成績を残せました。

忙しい時期に開催するのではなく、毎年の集客率をみながらキャン

ペーンを行えて大満足です。



手間と思わせないように・・・

メールの反響はかならずあり！

 導入して 1年。会員数はちょうど 600 人のこうご動物病院様。

会員数が伸びるスピードの秘訣を伺いました。

向後院長：実際全体のカルテ数は 1000 人くらいですが、実質来ら 

 れてない方もいらっしゃるので、有効カルテ数からＩＰ  

 mobile の割合をみると、80％が登録されていますよ。

お声掛けはどのようにされているのですか？

向後院長：声掛けは、1度目は軽く触れるくらい。2回目に「そう  

 いえばいかがですか？」と誘導します。やはり、ご年齢  

 層が高い方や、携帯の操作が苦手な方もいらっしゃいま  

 す。ですが、そういった場合は「やってあげますよ」と  

 こちらで預かり、ドメイン受信設定なんかもしてあげま  

 す。そしてその場で登録を完了させるのも大事です。他  

 のスタッフも、会員を増やしたいと思ってくれているの  

 で、皆で協力して、登録者数を伸ばしています。

静かな住宅街の中にある、こうご動物病院様。

ウッドテイストな外観から、一見動物病院には

見えないような温かい雰囲気。

院内は、手作りのお知らせのボードや、スタッフ紹介等が

貼られており、親しみやすい雰囲気が伝わってきます。

また、患者さんとの笑い声も絶えず、

院の雰囲気通りの、温かい動物病院です。

メールの内容は、どのような内容なんですか？

向後院長：メールの頻度は週1回キャンペーンやイベント情報を送っ  

 ています。お役立ち情報は、月1回ですね。以前は、もっ    

 と頻繁に送っていたのですが、しつこくなりすぎないように、 

 メールの量を減らしました。

メールの反響はいかがですか？

向後院長：すごくあります。タイムリーな情報が送れるため、急なトリ 

 ミングのキャンセルがあった時など、すぐにメールで送ると、 

 必ず埋まります。先日、ワンちゃんのしつけ無料相談会の  

 参加者を募集した所、2日で定員が埋まりました。

 飼い主様からも「メール、楽しみにしてるよ」と言っていた 

 だけます。

そういうレスポンスがあると嬉しいですね！メールを送る際に、

工夫されている事ってあるんですか？

向後院長：うちはＨＰにも力を入れていて、メルマガでクイ  

 ズやなぞなぞを出題して、「答えはウェブで！みたいにＨＰに 

 誘導したりします。飼い主さんたちにも親近感が湧いていい 

 のかもしれないって思っています。

正直、最初は不安でした。
でも今は
無くてはならないものです

正直、最初は不安でした。
でも今は
無くてはならないものです

受付に置いてあるフェリカで会員登録を
されています。　

会員募集チラシを活用し、
会員数を増やされています。

　



覚えてしまうとすごく簡単！

現在は、IPmobile をとても有効活用していただいていますが、

導入時は不安はありましたか？

向後院長：正直、入れていいのかな、という不安は導入当初あり  

 ました。メルマガだけなら、やっていなかったと

 思います。でも、ポイントシステムに魅力を感じ、

 決断しました。そこからのリピーターの獲得をしたかっ  

 たんです。最初は、ドメイン受信方法や、機種変等の

 対応もうまくできなかったです。スタッフも会員募集に  

 対して積極的に取り組んでくれたのもあり、今は問題な  

 く登録も進められています。ドメイン受信方法も、  

 この機種だったらここかな～と触ってみると意外にそこ  

 で合っていたり（笑）携帯の種類自体そこまでないので、 

 なんとなく覚えました。

 IPmobile を導入する前は、飼い主さんに対してDMを送っ 

 ていました。それもパソコンを使って作りますが、宛名  

 だけは、手書きで書いていたんです。その時間も大幅に  

 省けてとても楽になりました。

 メールのお知らせも、タイムリーなお知らせはもちろん

 うちだけの飼い主さんにだけに送りたい内容、つまり、  

 競合他社に知られたくない情報を送っています。

 今までは、そういった情報はHPに載せていました。そう 

 しなくていいのも魅力です。

 導入当初、不安もありましたが、今はこの IPmobile は、  

 うちにとって無くてはならないものになっています。

店舗情報

店舗名 こうご動物病院

事業内容 動物病院

所在地 東京都多摩市落合 2-10-6

URL http://www.kougo-ah.com/

営業時間 9：00 ～ 12：00　15：00 ～ 18：30

定休日 水曜日　日曜日午後、祝日　予約日　
火曜日（鍼治療）

ポイント付与 売り上げポイント

会員数 600 名

編集後記：
夏と秋の境目の気持ちの良い風を感じながら
昼下がりの多摩中央公園を通り、
動物病院には見えない素敵なウッドテイストの外観の
こうご動物病院さんにお邪魔しました。
向後院長はもちろんスタッフさんも明るい方ばかり。
営業部長のちびた侍（集合写真：右から２番目）
にも癒されながらの取材でした。

取材中、お客様がいらしゃったのですが、
その際もお客様とスタッフさんの明るい笑い声が絶えず
私も明るい気分になりました。
向後院長をはじめとするスタッフの皆様は、
「どうやったら飼い主さんが楽しんでくれるか」
を大事にされていると思いました。

IPmobile に対してとても前向きに取り組んでいただいて
いるこうご動物病院さん。
サポートの私が「それ面白い！」
と教えられるようなワクワクするような時間でした。
また、色々教えてくださいね！

しつけ教室の

応募は終了！

イベント参加者も

集まっています！

こうご動物病院様

「スペースがもったいないと

思って！」

と医院のかわいいロゴが

フェリカに貼りつけてある。



急な連絡をするのに助かります

タイムリーな情報を
生徒様にお知らせ！

スタッフとの連携

IPmobile を導入し、急なお知らせができるようになりました。例

えば台風などの災害時道場はやっているのかなどのタイムリーな

お知らせを送れるのはいいですね。

導入前は、7、8人のスタッフで 100 ～ 200 人の生徒さんに一人一

人電話をかけてました。メールだと、一斉に送信すればＯＫなの

でそういった手間が省けています。

す。メールを送った反響はありますよ！

11 月に大会があるんですが、メールで申込みの締め切りを案内す

ると「あ、そうだった！」と思い出して申込みをしてくれました。

そういった部分で助かっています。

全国にある、極真会館の城西世田谷支部。

広い道場内で、ちびっ子たちの気合の入った掛け声が響き渡りま

す。幼年・少年クラス、親子クラス、一般クラス、レディースクラス、

健康空手体操クラスと幅広い年代が稽古を受けることができす。

店舗情報

店舗名 極真会館 城西世田谷東支部

事業内容 スクール

所在地 東京都世田谷区上馬１－３２－１０
ハイツ三軒茶屋１Ｆ

URL http://setahiga.com/

営業時間 平日 :12:00 ～ 24:00　土曜日 :10:00 ～ 18:00 　
日曜日 :11:00 ～ 17:00 祝祭日 :14:00 ～ 17:00  

定休日 無休

会員数 650 名（導入 2年 2か月）

編集後記：
スクールは、お母様たちが送迎や
稽古中のお子様を見ていたりと基本的にサポートする
ご家庭が多いです。

そんな中、たまに稽古を見に来たお父様が
たを会員登録させることで、
お父様にも生徒さんの稽古を
ご家族で応援する環境を作ることができます。

極真会館 城西世田谷東支部様も、今後ご家族で
御稽古をバックアップできる環境を作れるような
ご提案をしていきたいです

会員登録のお声掛けや、ドメイン等の細かい作業は、

主にフロントのスタッフが担当しています。

皆さんポイントを貯めるのを楽しみにして下さっているとか。

メールは、別のスタッフが担当しています。

スクール業務なので、割引や、キャンペーンメールというより、

お知らせが多いです。

道場なので内容もシンプルに、

飾らない文章で送るのがこだわりです。　

フィギュアに立てかけてあるの

も、登録してもらう一つの工夫！

世田谷区にある

空手道場、極真会館 城西世田谷東支部様。

全国に支部がある空手道場です。

クラスは、幼年クラス～一般クラス

レディースクラスと多岐に渡ります。

そんな幅広い世代の生徒様への連絡手段として

IPmobile を使っていただいています。

道場内の掲示板の内容も

メールに盛り込まれている。

極真会館 城西世田谷東支部様



フットケアサロンmeer 様

特別なことは何もやっていません

今まではダイレクトメールをお客様に送っていました。

宛先を書く作業も自分たちで行なっていたので手間もお金もかかって

いました。

IPmobile では文章を作成し、送信ボタンを押すだけで登録されたお

客様全員にメルマガが配信できるのでとても助かっています。

また、ダイレクトメールだと最初の一文だけを見て、その後紛失して

しまうお客様が多く、キャンペーン期間中にもかかわらず皆様が同じ

内容のキャンペーンを受けることができないことがありました。

メルマガだとお客様の携帯電話に直接メールが届くので、紛失する

こともなくなりキャンペーン期間中、お客様皆様に喜んで頂けるよう

になりました。

メルマガは 2～ 3か月に 1回キャンペーンメールを送っています。

以前紹介キャンペーンメールを配信したのですが、会員様のお母様

やお友達、旦那様と一緒に来院され、一緒に来られた方々もリピー

ターになられました。

1週間に 2～ 3人は新規のお客様が来るようになり、とっても反響が

みられました。

来客数が減る冬の対策

夏は足をそんなに痛めていない人でも「素足になるので見えるから！

夏だから行きたい！」という理由で皆様よく来院されます。

魚の目や巻爪で本当に足を痛めている人は年間通して来ていただい

ています。

しかし、「冬だから行きたい！」という人はなかなかいないので、冬

になると来院数は一気に減少します。

なので 11 ～ 3月はキャンペーンを行っています。

メルマガや院内で告知をし少しでも夏の売り上げに近づけるように努

力をしています。

他の広告媒体との連動

HP や他の広告媒体に初回割引特典を

つけています。

それを見て来店された方にチラシを渡

して登録を促しています。

登録特典として2回、3回目の割引特

典がついているので、お客様には喜ん

2004 年に自由が丘に誕生した「フットケアサロン
meer」は、都内でも数少ないフットケアの専門店です。
2003 年に「フットケア研修センター」としてオープンし、
足医学の先進国ドイツの技術を習得したプロの技術で
お手入れします。施術機器はすべてドイツの最新設備
を使用しています。
また、ドイツ語でメーア (meer) は海という意味になりま
す。
生命の源である海。大地との接点である足を母なる海
の安らぎで癒します。

　受付のテーブルには、
フットケアについての説明
やモバイル会員募集のチ
ラシなどが置かれている。 で登録して頂いております。

チラシは自分でつくりました。

文字を打ってプリンターで出した簡単なものです。

既にリピーターの方や IPmobile 導入後来店されていなかった人に声

掛けをし、登録を促しています。

店舗情報

店舗名 フットケアサロン meer
事業内容 美容
所在地 東京都目黒区自由ヶ丘 1-15-11　寺田ビル 2F
URL http://www.fcmeer.com
営業時間 AM11:00 ～ PM8:00
定休日 木曜日
年齢層 30 代～ 40 代
会員数 441 名（導入 9ヶ月）

声をかけ続けるということは、
携帯販促にとって非常に大事
なことだと思います。



お店と人をつなぐサービス

IPmobile は、人と人とを
繋げてくれる商品です。

じっくり登録していく意味がある。

今まではなかったことなのですが、会員ページの問い合わせから相

談をいただけるんです。

私も、こういった相談はなかったので、いただけるようになり嬉し

いです。

携帯だから、いちいち PCを空ける必要もないので、気軽に相談で

きるのだと思います。

会員ページを見る事により患者さんが安心し、繋がってる感じが患

者さんも嬉しいみたいです。

IP モバイルはお店とお客様、人と人とをつなぐサービスだと思いま

す。

現代社会自体も、昔のように「つながり」を欲しているのではない

かなぁと思います。

田舎みたいに、何をしてるか常に自分のまわりに気にしてくれる人

がいる感じ。

そんな時代に適応していると思います。

駒込駅東口から徒歩 2分。

にぎやかな商店街を抜けたところに、

ソフトバランスはり灸整体院様はあります。

体の悩み、心の悩みをすべて受け止めていただける、

優しく落ち着いた雰囲気の空間です。

院長先生お１人で患者様をじっくり施術してくれるので、

体も心もすっきりできます。

会員登録でも、最初はとてもめんどくさく感じていました。

でも、今は、ゆっくりじっくり会員になることに良さを感じるんです。

会員になるとどんなメリットがあるのか、じっくり説明することにより、

ご納得いただけます。

面倒なドメイン設定も、徐々に会員登録に近づいているんだと思うと、

そのお客様のありがたみが分かります。

焦って素早く登録させても、結局はご納得いかない登録なので、やっ

ても意味無いかな、と。

焦らずに、じっくり登録することで「ソフトバランスはり灸院会員」の

意味があるのだと思います。

店内は落ち着いた雰囲気で落ち着きます。

院長の片山先生。

院長がひとりひとりにあった施術をしてくれます。



色を出したい

店舗情報
店舗名 ソフトバランス はり灸整体院

事業内容 整体

所在地 東京都北区中里 2-11-3 SK ハウス 1F

URL http://www.soft-balance.com/

営業日・時間 火～金　
　　　　午前 10 時～午後 1時
　　　　午後 4時～午後 10 時
平日のみ出張治療
　　　　午後 1時～ 4時まで
土・日　午前 9時～午後 1時　
　　　　午前 2時 30 ～午後 6時 30 分

スタッフ １人　片山院長

会員数 216 名

編集後記：
東京都のソストバランスはり灸院様。院長の片山先生からは
よく IPmobile をこうしてほしいという要望をいただきます。
もしかして、システムに満足していただけていないのでは？
と不安に思っていたところ、
片山院長曰く、システム自体満足していますよ！
僕は、いろいろ言うけど、筋が通っている、そんな人間にな
りたいんですよ。と語ってくださいました。
細かく言うことが、患者様の為になる。周りの人のためにな
るという院長先生の気持ち、
院長が語る目指す人物像、とても素敵で、個人的ですが、
私自身も自分はどうなりたいか？どうすればお客様に喜んで
いただけるか？
自分を見つめなおすきっかけにもなりました。
そんなきっかけを与えてくれた、片山代表、人と人とのつな
がりを大切にしながら、サポートをしていきたいと思います。

ソフトバランスはり灸整体院様

メールに関しての反響率は、大体 10%くらいですね。

内容は、ブログでお知らせしているような健康情報や、

キャンペーン情報を中心に送っています。

また、ご来院いただいた際に、説明が足りなかったんじゃない

かな～という所をメールで送ったりします。

タイムリーな内容も送れるので、それも魅力です。

実はぎっくり腰が多い時期などあるんですよ。

そういう時に、腰痛を気にされてる方に、メールでお声掛けができ

るのも有難い。

施術後、こういう症状が出ますが、ご安心くださいね、などですね。

私も好きな観葉植物関連のブログを見たりするのですが、

その書き手の色が出ていて読むのが面白いんですよ。

色々うるさいことが書いてあるけど、ちゃんと筋が通っている方と

かいるんです。

お客様の為になるなら、多少うるさくても、お知らせしたい。

これからは、メールを送るのも、自分の色をどんどん出していきた

いと思っています。

院長の片山先生のご趣味
観葉植物がたくさんあります。

受付に置いてあるフェリカ。会員数は 216 人です！

院長お一人の整体院ですが温かい笑顔で迎えてくれます。

年齢層 30-40 代が多い　7：3で女性：男性

痛い！辛い！やる気が出ない！
どうしよう…
不安や悩みを抱えている時に、
思い出し安心してもらえる
治療家でありたい



フェリカの周りには目を惹くような
季節の装飾がしてあったり、
オリジナルチラシがありました。
会員登録しやすいような
環境が整っています。
これもお客様の為にという、
スタッフ様のお心遣いがあるから
こそできることだと思います。

登録についてはいかがでしょうか？

大森代表：登録のタイミングは、ポイントが売り上げポイントなので、 

 お帰り際です。また、もう一つ最後に登録していただく理  

 由というのがあります。それは、最初は警戒心などあるから 

 警戒心をなくしてから登録してもらうのが目的です。最初に 

 紙カルテを書いてもらってます。その中の項目に

　　　　【DMいる・いらない】【Email いる・いらない】のアンケー

　　　　トを取っています。この情報をヒントに登録の進め方を変え

　　　　ています。いらない人なら警戒心が高いから、施術で心も

　　　　やわらげてあげます。会員になるとお得な限定キャンペー

　　　　ンが届きますよ、などときちんとご説明し、ご納得いただい

　　　　てから登録してもらいます。ドメイン受信方法が分からなく、

　　　　負担に思われる方は、こちらでやってあげます。ご納得して

　　　　いただいているので、携帯電話もお借りできます。その結果、

　　　　長めの施術を受けてくださる方の登録率は 95％になります。

満足させるのではなく、感動させる

会員数がとても多いですね！

大森代表：そうですね。でもうちとしては、実は会員数にはこだわっ  

 てないんですよ。うちは、お客様を満足させるのではなく、 

 感動させるためにやっています。スタッフも、そういう意識 

 の人しかいません。お客様が、ここにきて体がよくなっても、 

 逆によくならずに他に行ってよくなったら、それでもいいと  

 思っています。お客様のためを思うと負担を軽くさせてあげ 

 たいから、ドメイン受信の設定ができない場合は、やって  

 あげる。ポイント付与も、きちんとポイントが付いたのをス 

 タッフも確認しています。だから、会員を集めたい！という  

 よりも、お客様がよくなってほしいと思っています。お客様  

 のベストをしたいです。結果は後からついてくると思ってい 

 ます。

カルテからの情報で
登録の勧め方を変える作戦！

満足ではなく、
　　　　感動させる仕事を。
大切なアフターフォローに利用しています。

満足ではなく、
　　　　感動させる仕事を。
大切なアフターフォローに利用しています。

青葉台駅から徒歩 4分。落ち着いた雰囲気の街並みにあるボディーバランス様。
スタッフ様は全員フレンドリーに対応していただけます。
お客様を感動させる事を追求した整体院。
お帰りになる際は皆様笑顔で帰られていきます。

笑顔が素敵な大森代表と店長阿藤先生　



ボディーバランス様

スタッフ様 : 一言
代表：お悩みを抱えている方はぜひ私どもにお任せ下さい。
店長：疲れをためやすい体になってしまっている今の体を　根本から改善して
　　　いきましょう。僕がなんとかします！
奥濱先生：皆さんの普段の生活に少しでも笑顔が増えるように元気を　　　　
　　　　　お届けします！！
他にも丁寧に施術してくれる、野村先生、沖原先生がいらっしゃいます。

明るい院内で、季節にあったデコレーションがしてあります。
お客様に喜んでもらいたい、感動してもらいたいというスタッフ様の
お気持ちが現れています。

フェリカのポップはお店の雰囲気に合わせたものにし、統一感が感じられました。

店舗情報

店舗名 ボディーバランス 
事業内容 整体
所在地 神奈川県横浜市青葉区青葉台 2-10-11

　　　　　　　　　　　　　　水交ビル 2F
URL http://www.soft-balance.com/
営業時間 10:30 ～ 21:00 ※最終受付 21:00
定休日 第 1・第 3木曜日
年齢層 中心の世代は 30-50 代
男女比率 男：女　4：6

スタッフ数 5 人
会員数 706 人

編集後記：
青葉台駅を降りて、徒歩 4分。気持ちのいい坂道の途中にボ
デイーバランス様があります。
10 月に伺ったので、店内はハロウィーン仕様でした！
かわいくデコレーションされた店内での大森代表のお話しは
ユーモラスかつ熱いお話でした。
他のスタッフ様も、お客様と気さくにお話しされていて、と
ても楽しいサロンでした。
これも、大森代表がおっしゃっていた「お客様を満足させる
のではなく、感動させる」事に繋がっていくのだなと
思いました。熱く語っていただいた、地域ナンバーワンを目
指す事、私達サポートチームもお手伝いできればと思います！

IPmobileでアウトバウンドな営業を

整体院様で会員様が 700 名を超えられている、ボデイーバランスの

大森代表に IPmobile のお話を伺いました。

IPmobile は御社ではどんな位置づけですか？

大森代表：このような職業だと、集客するためにどこかに営業に行く

                  いういうわけではありません。

                  基本的にインバウンドな集客しかできませんが、IPmobile  

 でメール配信を行うことによって、お客様に営業をかけるこ 

 とができます。また、うちではほかにも販促をしているの  

 ですが、それぞれ役割分担をしています。

 一つが新規のお客様の窓口、IPmobile は、リピーターの　 

 方へのフォロー、 もう一つはお客様の本音を聞くための  

 口コミサイトをやっています。IPmobile にはアンケート機  

 能がありますが、登録されている方はファンの方ばかりな  

 ので、本音を探るため、あえて外部のサービスを使ってい  

 ます。IPmobile を使うことにより、お客様がリピートしてい 

 ただくために大切な、アフターフォローに利用しています。

メールでの嬉しい反応

メールの反応はいかがですか？

大森代表：皆さん、メールに名前が入っているから嬉しいみたい

　　　　　です。誕生日メールも喜んでもらっています。うちは、

　　　　　メール会員でも割引をしないんですよ。会員様限定キャ

　　　　　ンペーンは 20 分施術プレゼントしています。でも、お

　　　　　誕生日月と、ボディーバランス周年祭だけは 20%割引

　　　　　しています。ただ、メール会員様限定のメール内容が

　　　　　ちょっとマンネリ化してしまっているので、それを改

　　　　　善しないとな！って思っています。実際にメールを送っ

　　　　　た反響率は 40％くらいですが、常に会員様から 300 人

　　　　　来客できるように日々気を配っています。



季節にちなんだものが並べられ、
お土産にぴったりのサイズです！

ディスプレイに並べられたたくさんのケーキ

メールマガジンのアクセスから
ブログアクセスが+450アクセス！

メールはどういった内容を送られていらっしゃるんですか？

横井様：メール内容は、新商品の案内やキャンペーン情報です。

　　　　写真は貼り付けられないので、新商品の写真は、メールに

　　　　ブログのURLを貼り付けています。ブログって IPmobile を

　　　　導入する前からやっているんですが、お客様がわざわざ

　　　　「もわんしぇーる」って検索していただかないと見ていただ

　　　　けないじゃないですか？

　　　　アクセス数自体がいまいちだったのですが、

　　　　メールマガジンにブログのURLを載せただけでアクセス数

　　　　が会員数の 450アクセスアップしたんです！

　　　　毎回メールマガジンにURLを載せる度、会員数分はアップ

　　　　します。お客様からも「ブログ見ましたよ～」というお声も

　　　　いただきます。

ブログのアクセス数まで
飛躍的にアップしました！

６月に５周年祭をやったら大盛況だったそうですね！

横井様：そうなんです。5周年祭で、ガラガラのくじ引きをやりました。

　　　１等は現金 5000 円をプレゼントし、一番下は焼き菓子を

　　　１つプレゼントするハズレ無しのくじ引きです。

　　　これも通常 1000 円 1 回なんですが、会員様は 500円につき

　　　1回にしたんですよ。

　　　そうすると、かなりの人が登録をしてくれて。お客様もお店も

　　　盛り上がりました。

　　　もうすぐハロウィンなので、10/31 に来たメール会員様には、

　　　メールを見せていただくか「トリック・オア・トリート！」

　　　と言ってもらうと焼き菓子プレゼントという企画をやろうと

　　　思います。

　　　これからはクリスマスもあるので、クリスマスケーキをモバイ

　　　ル会員様が予約していただいたら、何か特典を、と

　　　考えています。

イベントにも大活躍！！

すごいですね！他のキャンペーンメールはいかがですか？

横井様：威力があります（笑）実は連休の前日、夕方までケーキが

　　　　かなり余ってしまって、お店の皆で

　　　　「捨てなきゃいけないね～」と話していたんです。

　　　　それで、突発的に 17：00ごろ、タイムセールのゲリラメー

　　　　ルを送ったんですよ。私は用事があったのでメールを送っ

　　　　て出かけたのですが、送った後にものすごくケーキが売れ

　　　　てしまって。あとからスタッフに聞くと、かなり忙しく「てん

　　　　やわんや」だったそうです（笑）ただ、あまりセールをやり

　　　　すぎてしまうと、通常の際にお客様が来なくなっちゃうので、

　　　　あまり送らないようにしています。

タイムセールをやったら
ショーケースが空っぽに

なつかしくておいしい焼き菓子、ケーキを取り揃えています！　
「いらっしゃいませ！もわんしぇーるへようこそ！」
お店に入るとかわいい焼き菓子やディスプレイ達がお出迎えしてくれます。
カウンターのショーケースの中にはいつも美味しいケーキがいっぱいです！
不思議と懐かしさを感じ「また食べたい！」と思わせてくれる魅力的なお菓子達
がたくさんありますよ！



皆様と一緒にこの場所で…

2007 年 6月オープン。焼き菓子、ケーキともに、すべてお店で製造し、 

新鮮なおいしさのうちにお客様にご提供しているもわんしぇーる様。 

お酒をほぼ使わないケーキのわけは、

 「お子様から大人の方まで、みんなが食べられるケーキを作りたい」 

というオーナーシェフの想いです。 

ですのでケーキのほとんどが、 素材本来の味を生かした、

やさしいどこかほっとするような味になっています。 派手さや、

奇抜さはないけれど、 日常に寄り添うケーキとして、お求めやすい

価格で、 みなさまと一緒にこの場所に、根付いていけたらいいなあと

思うオーナーシェフ様、奥様、スタッフ様の人柄があるため会員数は

日々増えています。

店舗様のニーズに合わせた使い方が出来るのも

IPmobile の魅力です。

店舗情報

店舗名 もわんしぇーる 
事業内容 洋菓子店
所在地 千葉県印西市高花 2-22-4
URL http://sweets.mowann.itigo.jp/
定休日 毎月第 3水曜日
スタッフ様 5 人
会員数 458 人

編集後記：
千葉県印西市の洋菓子店もわんしぇーる様に
お話を伺いました。
店内は、とてもかわいく、洋菓子店ならではの
甘い香りが漂っていました。
ケーキ自体も全てが華やかでした。
横井様との取材も楽しくお話しさせていただきました。
もわんしぇーる様はイベントで IPmobile を
有効活用していただいている様子が伺え、
お話を聞いているだけでワクワクしました。
会員数を 3000 名を目指されているもわんしぇーる様、
もっとイベントでも有効活用していただけるように、
サポートチームも提案させていただきたいと思います！

導入される際、ご不安はありましたか？

横井様：本当は不安でした。以前HP業者で実は痛い目を見たんで  

 すよ。でも、担当の方も良くって、お付き合いできると思っ 

 たんです。システム自体も IPmobileってデジタルだけど

 お客様に対して、一方通行ではない、アナログさもあるじゃ      

 ないですか。そこが良くて、活用しています。IPmobile を  

 通じて、お客様との距離が縮まったと思います。

これから、将来的にはどうなりたいですか？

横井様：将来的に、ケタは超えたいです。会員数も3000 名集めた

　　　　いと思っています。今リピーターの方はほぼ登録し終えてい

　　　　て、登録のペースが遅くなってきちゃっています。でも、ま

　　　　だまだ会員数も集めて、反響ももっと出したいです。

目指すは会員数 3000 人！

可愛らしい店内の中に溶けこむように、フェリカが置かれています。
お会計をするレジのすぐ近くにフェリカが置かれており、
会員登録の促しをされています。
また、フェリカの近くにはオーナーシェフの奥様が作られた
手作りのチラシが置かれています。
ディスプレイに飾られているPOP やコラージュも全て手書き・手作りで
作られており、温かさが溢れています。
手作りが生み出す優しさがお店の雰囲気にマッチしています。

また、お子様の名前を付けられたお菓子も販売されています。
もわんしぇーるの一番人気だそうです！
　

外観もとても可愛らしく、季節に合
わせて装飾されています。
訪問した際は丁度ハロウィンの時期
だったこともあり、店内も外観もハ
ロウィン仕様でとても可愛かったで
す。

もわんしぇーる様

当店一押しの「楓」やさしいメープル味のカステラ



明確な料金の差を
オープンにすることで
会員増加に繋がる。

ファーストオーダーに
徹底した声掛け！！

●会員特典その 1

～まとめて注文がお得！5人前選んで 1.5 倍にボリュームアップ !! ～

本日のおすすめメニューなのでファーストオーダー時に

必ずチラシをお渡ししてお声掛けをしています。

「当店のご利用は初めてですか？【福臓友の会】の会員様を募集して

います。色々なサービスが受けられます。」と言った感じで登録を促

しています。

休日に比べると平日はやはり売上が落ちてしまいがちなので

平日限定で客単価アップのために実施しています。

●会員特典その 2

～人気メニュー 7品を会員特別価格で !! ～

ファーストオーダー時に

非会員様価格と会員様価格の金額提示をしています。

メニュー内容は日替わりになりますが、その中にお客様の好きなメ

ニューがあると必ず会員になってくれます。

なにかと「会員様限定」と言っているので、

10 名中 7名は会員登録をしてくれています。

たくさんの特典をつけているのに

システムを導入する前年と比べてみても

売上は下がってはいません。

導入 1か月後にちょうど1周年を迎えました。

導入直後というのもあり、会員様限定で一周年記念の

施策を大々的に打ち上げました。

例えば、【生ビール。会員様であれば何杯飲んでも割引】

結果、ご来店いただいた皆様が会員になってくれました。

ですので、導入時期に一気に会員様が増員しました。

会員増員の鍵は！

成功の
　　秘訣は…
代表の努力×スタッフのやる気
　～福臓友の会～

成功の
　　秘訣は…
代表の努力×スタッフのやる気
　～福臓友の会～

京急久里浜線北久里浜駅から 徒歩 1分 。

横須賀ではなかなかお目にかかれない国産黒毛和牛ホルモンを

和牛の名産地【兵庫】から直接 1頭分仕入！

備長炭の炎と煙で宴が盛り上がること間違いなし！

豚ホルモンも創業 40 年の老舗食肉卸業者との強力タッグを組み、

【安心】【安全】の国産にこだわり、市場から最短スピードで

仕入れたからこその新鮮さと旨さ！

オシャレな外観や内装でリピーター急増してます。 

アットホーム感のある店内。

おしゃれな雰囲気で食べる

ホルモン・モツ鍋は絶品

手書きの手作りメニュー表も

味を出しています。



産直新鮮ホルモン焼 もつ鍋 福臓様

店舗情報

店舗名

事業内容

所在地

URL

営業時間

定休日

従業員数
収容客数
会員数

産直新鮮ホルモン焼 もつ鍋 福臓

飲食

神奈川県横須賀市根岸町 2-22-8 
　　　　　　　　　　　　第壱赤坂ビル 1F
 http://kutsurogi-dining-kiwame.com/

月～木・日・祝 17:00 ～ 23:00(L.O.22:00) 
17:00 ～ 24:00(L.O.23:00)
無休

8名

35 席

808 人（導入 8ヶ月）

編集後記：
今回は横須賀にある「産直新鮮ホルモン焼 もつ鍋 福臓」さん
にお邪魔しました。
開店前の忙しい時間にも関わらず、お時間を割いて頂きまし
た。
元大手の統括マネージャーとして働いていた代表。
代表はとても経営意欲の高い方でした。
単に声掛けするだけではなく、スタッフに会員登録数の目標
達成でインセンティブを渡すという工夫も経験が活きていま
しかし、他にも店内には至る所に工夫や努力が見られました。
従業員の方もインセンティブ制があるからだけでなく、
向上心を持った代表の人柄にも惹かれ、日々会員数を増やし
ているのだと感じました。
今後も会員数が増えるのが楽しみです。

広告費の変化

IPmobile 導入とともに地域雑誌やその他の媒体に広告費をかけるこ

とをやめました。

できるだけ会員様にメリットがあるものにしてあげたいなと

思ったのと、お客様を囲い込みたかった為です。

会員様の紹介で初めてのお客様が来てくれれば

新規客も増るので、他の媒体を削ってでも

IPmobile での会員様を増やそうと日々奮起しております。

また、うちは線路沿いにあるので、車窓から見えるお店をみて、

「前から気になっていて1回きてみたかったんだよね」と

声をかけてくれるお客様もいました。

特に大きな広告費をかけているわけでもないので

とても助かっています。

従業員の協力

従業員には会員獲得件数に応じてインセンティブを渡しています。

月頭に、目標を申告させその目標に対しての達成率でインセンティブ

金額を決めています。

微々たる金額ではありますが、何もやらない・目標がないよりは

ゲーム感覚で取り組めるので良いかなと思っています。

インセンティブを貰いたいというよりは

目標を決めたからにはやらなければという、

ひとつの暗示にしています。

達成しなかったから給料が減るという事でもないし

義務的・作業的にやってほしく無いので、自分から進んで取り組んで

欲しいなと言う気持ちです。

自分の目標に対してどのくらいの進捗かというのを日々楽しみながら

やっています。

スタッフの目標達成率をグラフ化し、
やる気をアップ

蚊を始めとした防虫に二頭番犬ならぬ、【番豚】を配備！

彼らは鼻からブヒブヒと蚊とり線香の煙を吐き出し

蚊をやっつけます！！

さらに虫除けスプレーも完備しているので

防虫対策もバッチリです！

福臓自慢のモツ鍋とホルモン・コプチャン。

ファンも多いそうです。

産地直送、鮮度にこだわっているからこそ

提供できるのだと思います。

デートから宴会まで幅広く対応出来るお店です。

中西代表は、経営者気質のある

意欲的で、向上心の高い方でした。

会員増員に関しても積極的でした。



お客様が喜ぶポイント特典で会員募集！

導入から 10 か月で会員数が約 300 名様に昇りますが、

お声掛け等はどうされているのですか？

塩原代表：実は特にやってないんですよ（笑）

　　　　　いただいたチラシに特典を付けているだけで、

　　　　　今の会員数まで集まりました。

　　　　　特典は、3ポイントで生ビール1杯サービス＋10%オフ、

　　　　　5ポイントで串盛り合わせ＋15%オフ、10 ポイントで

　　　　　お好きなボトル＋30%オフとしていました。

　　　　　それでお客様が食いついてくださって、声掛けしなく

　　　　　ても登録数は今の会員数になりました。

　　　　　ただ、この割引は大盤振る舞いし過ぎてしまったので、

　　　　　変更しようと思ってます（笑）

バランスが大事ですよね。

ポイント設定を変更するのも大切だと思います。

塩原代表：でももっと会員数集めないともったいないですよね！

　　　　　もっと反響を出したいと思っています。

店舗情報
店舗名 炭火台所たかし家

事業内容 飲食店

所在地 神奈川県川崎市高津区末長 41-1

営業時間 [ 火～木 ]　17:00 ～ 24:00　
[ 金・土 ]　17:00 ～翌 1:00　
[日 ]　17:00 ～ 23:30  

定休日 月・祝日

会員数 295 名

弱い火曜日を会員様感謝デーにすることで
集客をカバー

今までで喜ばれたメールはありますか？

塩原代表：特に女性の方ですが、バースデーメールは喜んでもらえ

　　　　　ています。バースデー特典は、普段お店で提供していな

　　　　　いデザート盛り合わせです。皆様に喜んで頂いています。

IPmobile を使って何か工夫をしていることはありますか？

塩原代表：特にありませんが、私のお店では曜日で言うと火曜日が

　　　　　弱い曜日なんです。そこで、火曜日をたかし家会員感謝

　　　　　Day にすることで、集客率をカバーしています。

　　　　　特典は、会員様に限り、会員様限定価格で提供し、ファー

　　　　　ストオーダーだけではなく、何杯でもＯＫにしています。

　　　　　外の看板にも感謝Day のお知らせをしてあります。

炭火台所　たかし家様

別のモバイルシステムを使っていましたが…

塩原代表：IPmobile を導入する前、別のモバイルシステムを使っ

　　　　　ていました。

　　　　　しかし、そっちをやめて IPmobile にしようと思ったの

　　　　　は、カルテ等でお客様の管理ができるからです。

　　　　　そちらよりも、顧客管理が充実していたので、　　　　

　　　　　IPmobile にしました。

　　　　　前回は売ったら売ったでそれまでだったんですが、　　

　　　　　サポートの方が良く電話をしてくれて、

　　　　　売ったら売りっぱなしではないのが、いいですよね。

弱い曜日だった火曜日を
たかし家会員様感謝デーに。
弱い曜日だった火曜日を
たかし家会員様感謝デーに。

梶ヶ谷の隠れ家的な存在のたかし家様。

木の温かみと漆喰の壁の落ち着いた雰囲気の店内。

遠赤外線効果の高い土佐備長炭で丁寧に焼きあげた焼鳥が

絶品です♪

青森直送の新鮮な海鮮炙りや、料理に合うよう厳選した日本酒や

焼酎の種類も豊富に用意してます。

手書きの外看板を見て

足を運んでくるお客様が

たくさんいるそうです。

会員様と非会員様の価格の差を

明確にすることで

登録数アップ！

フェリカは目につきやすいカウンターに置いてあります。

フェリカの POP にはスムーズに会員登録をしやすいように

アプダウンロードの案内もありました。

今後も会員数が増えるよう、私達もサポートしていきたいと

思います。



快生堂様

手作りのチラシで親近感を持たせ、
登録しやすいように促す、
工夫もしている。

会員様ととっても
フレンドリーになりました！

会員様は施術に来るときに「ただいま」と言ってくれます。

時には「なんか食べた？」と差し入れ持ってきていただいたり、

ディズニーランドのお土産なども買ってきてくれたりします。

IPmobile のおかげでとてもアットホームになっています。

また、施術後によく雑談して帰るので、「早く帰れよ !」なんて冗談を

言ったりもします。仲良くなった会員様が友達を紹介してくれたりも

するので、口コミ効果で集客も出来ています。

なので、他の媒体には全く広告費をかけていません。

15 歳～ 30 歳の 7割が登録しています

声掛けはいたってシンプルです。

「DM届くし、ポイントたまるし、予約もできるんでどうですか？」と

軽く声がけをします。お客様の反応は様々ですが、「便利～！」と喜

んでくれるお客様がいるとこちらも嬉しくなります。絶対登録しないと

いけないというわけではないので、「面倒くさい、携帯いじらないし」

と断られるお客様は、サラっと違う会話にもっていきます。

商圏は関東地方全域

東京都内はもちろん、神奈川、埼玉、静岡、山梨、関東圏内の人も

来られます。山形県や広島県の会員様も本当辛い時には泊りがけで

来られます。一度来られたお客様は着実にリピーターに繋がってい

ます。面倒くさがりなのでメルマガは頻繁には送ってはいないので、

自動で送られるステップメール、サイクルメールが顧客管理にとても

助かっています。

船橋駅徒歩 4分、女性の味方快生堂。
快く生きて欲しいという願い通り、快生堂では女性なら一度は思う
『痩せて綺麗になりたい･･･』の気持ちに応えるべく、お客様をサポート致します。
リフレクソロジー、リラクゼーションサロン。ダルさ、むくみ等足の太さにお悩み
の方、ダイエット、小 顔、骨盤矯正に興味のある方注目。美を追及した本場韓
国仕込みの先生が超本格手技でスタイルアップを叶えます。
ただ綺麗になるのではなく、たまった疲れを 解消しながら美しい体型にしていき
ます。機械、整体、矯正等の手技を使い分け、一番お悩みに合った施術をして
くれると大好評です。

店舗情報

店舗名 快生堂 
事業内容 整体
所在地 千葉県船橋市本町 2-22-25 エスペランサ K2 1Ｆ
URL http://www.kaisei-dou.com/
営業時間 火・木・土　13：00～20：00
定休日 日曜・祝日
年齢層 男女比率　男 0.2：女 99.8
会員数 653 名

腕には自信があります !
施術を受けられたお客様からは信頼を得る事が出来るので
会員登録も喜んでしてくれます。

腕には自信があります !
施術を受けられたお客様からは信頼を得る事が出来るので
会員登録も喜んでしてくれます。

編集後記：
千葉県船橋市にある「快生堂」さんにお邪魔させて頂きました。
快生堂さんの成功されている要因は、患者様と仲良くなって
いる事だと感じました。
施術中の会話やご自宅に帰られた時に気を付けること、自宅
でも出来る患部のケア方法、例えばお風呂上がりのストレッ
チ方法や患部を温めたり冷やしたり、お客様のライフスタイ
ルに合った形でご案内をされていました。
そこで、患者さまは先生に対して信頼を得ていらっしゃるよ
うで、患者様との距離が近くになっていました。

登録方法などの
チラシとフェリカ

アットホームな院内

身体の情報やお得な情報が載っている
手作りのチラシ　



温かみのある明るい院内は清
潔感があります。それぞれの
状況にあった最適な治療法を
模索するためには患者様、飼
い主様とのコミュニケーション
が最も重要であると考えてい
る先生方が集まっているので
安心して診てもらえます。

小さな家族、大切な命、ドルフィンアニマルホスピタルが

お救いします。

埼玉県さいたま市にあるドルフィンアニマルホスピタル様は

小さな家族を救うため、より身近な動物病院を

目指されています。

治療はもちろん、トリミングもあり、総合的な動物病院様です。

動物病院の今

現在、動物病院の数、獣医師の数は年々増えています。

渡澤院長：そうですね。獣医師の数も毎年約 1200 名ずつ
　　　　　増えています。
　　　　　埼玉県内の動物病院も、あと20 件増えたら飽
　　　　　和状態と言われています。
競争が激しいのですね。
渡澤院長：競争のし合いというのも良くないですね。
　　　　　例えば小さな規模の動物病院でも、
　　　　　できる事がありますし、大きな動物病院でもで
　　　　　きないことがありますから。例えば犬・猫の以
　　　　　外の動物や、病院の設備、腫瘍などの特化し
　　　　　た治療の先生がいる等ですね。
動物を救うためには共存が必要なのですね。
渡澤院長：実は今までは、獣医師も資格を取得して開業
　　　　　すれば最低限の収入は得られるような業種だっ
　　　　　たのですが、今はそうは言ってられない時代に
　　　　　なってしまいました。
　　　　　やはり、時代の流れに乗っていかないと、今後
　　　　　も厳しい業界だと思います。

今後動物病院に求められることは、他の院との差別化だっ
たり、パピー教室やしつけ教室等のセミナーの開催、
治療以外でもペットに関して総合的なアトラクションができ
るようにならないといけないのですね。

時代にあったサービス

そんな背景があり、IPmobile を導入されたきっかけは？

渡澤院長：時代に合ったサービスだと思ったからです。
　　　　　携帯なら皆様持っているし、身近な物なので　
　　　　    医院から連絡がしやすくなると思ったからです。
今川先生：導入した今は、フィラリアの投薬などを忘れな
　　　　　いように 10日 20日 30日と、サイクルメール
　　　　　でお知らせしています。それに、月2回ですが、
　　　　　季節ごとに気を付けて欲しい事を送っていま　
　　　　　す。読んでいただけるように、短めの文章にし
　　　　　ています。
渡澤院長：今後は物販のお知らせとかをしたいと思ってい
　　　　　ます。あくまで、売込みではなく物販の紹介で
                     すね。院内に展示できる数も限りがあるの　　
　　　         で、そこで有効活用していきたいです。
今川先生：以前歯に関するメルマガを送ったのですが、そ
　　　　　のメルマガを見て、歯の治療予約が 2件入り
　　　　　ました。IPmobile をうまく使えば、反響はもっ
　　　　　と出るものだと思います。

グラフを見てわかるように毎
年飛躍的に獣医師の数は増え
ています。
それに比例するように動物病
院も増えています。



ドルフィンアニマルホスピタル様

店舗情報

店舗名 ドルフィンアニマルホスピタル

事業内容 動物病院

所在地 埼玉県さいたま市緑区東浦和 7-5-2

URL http://www.dolphin-ah.com/

診療時間 11:00 ～ 22:30

従業員数 6 名

年齢層 20 代～ 50 代

会員数 800 名

現在、会員様が 800 名を超えられていますが、何か秘訣
はあるのですか？

今川先生：正直な所、忙しくて声掛けはできていません。
　　　　　ただ、登録特典として、生涯、ワクチンを1頭
　　　　　当たり500円引きしているんですよ。フィラリ
　　　　　アの時期なんかはものすごく会員数が伸びまし
　　　　　たね。

リピーターの方に対して何か販促やアフターフォローはさ
れているんですか？

渡澤院長：特別なことはしていません。ただ、飼い主さんと、
　　　　　獣医師が 2人とも一生懸命になれるような関係
　　　　　値作りをしたいと思っています。
　　　　　気持ちをもって接していけば、飼い主さんにも
　　　　　伝わるはずだと考えています。

治療の際に、誠意をもって治療をされているからこそ、
医院を信頼して登録されている方ばかりなのだと思います！

編集後記：
埼玉県の東浦和駅から徒歩 10 分。
駅に近い医院ですが、かなり大きな外装のドルフィンアニマ
ルホスピタル様！
診療時間後にお伺いしたのですが、スタッフ様全員で掃除を
されており、清潔な院内を作られていました。
タッチパネルの予約の機械等、最新の機械が入っていました
が、その中でも手作りのお知らせがあり、あたたかい雰囲気
もありました。
渡澤院長がおっしゃった「飼い主さんと一緒に一生懸命にな
りたい」という熱い気持ちを感じられる取材でした。

飼い主様の為に

飼い主が動物病院に求めること

現在、10 人中 3人がペットを飼っている時代です。
その飼い主が、医療行為以外で動物病院に求めることは？
第 1に親身な対応、第 2にアドバイス、指導、第 3に相談、
相談しやすい環境作り。
第 1に求めていることは IPmobile ではできません。
しかし、第 2のアドバイスや、第 3の相談しやすい環境づ
くりはお手伝いできるはずです。

 親切な対応（18％）

アドバイス・指導（16％）

相談しやすい環境作り（11％）

しつけについて

一時預かり・ペットホテル（4％）

診療代金の改善（3％）

診療時間の拡大（3％）

里親探し（2％）

アフターケア（2％）

その他（９％）

特になし（21％）

飼い主様のフォローに
サイクルメールを活用
飼い主様のフォローに
サイクルメールを活用



今まで登録を断られたのは1回のみです !!

～登録方法～

スタッフ：導入したての頃は、カウンセリング後の待ち時間や施術後

　　　　　に一緒に誘導しながら登録していたのですが、

　　　　　次に入ってる予約の関係で丁寧に案内できないのが現状

　　　　　でした。

　　　　　なので今はチラシをお渡しして、まず会員様自身で登録

　　　　　をしてもらうように促しています。

　　　　　1人で登録できなかった人だけに登録方法を一緒に案内

　　　　　します。

　　　　　お客様の協力もあり以前より作業の効率化が図れるてい

　　　　　ます。当店は無理に会員登録をして頂きません。

お客様の年齢層に合わせた登録への案内方法を工夫されており、

スタッフ様の丁寧な対応があるからこその会員数なのですね！
店内は白を貴重とした、
ロマンチックでお姫様気
分を満喫できます。
スタッフも女性なので、
色々な悩みも聞いてくれ
ます。
外見も綺麗になれて、
心もすっきりできる居心
地の良い場所で、ストレ
ス発散してみては…？

友達と2人で行っても
ゆっくりと施術してもらえ
ます。

紙カルテとの連動

スタッフ：導入したての頃は、カウンセリング後の待ち時間や施術後

　　　　　に一緒に誘導しながら登録していたのですが、

　　　　　次に入ってる予約の関係で丁寧に案内できないのが現状

　　　　　でした。

　　　　　なので今はチラシをお渡しして、まず会員様自身で登録

　　　　　をしてもらうように促しています。

　　　　　1人で登録できなかった人だけに登録方法を一緒に案内

　　　　　します。

　　　　　お客様の協力もあり以前より作業の効率があがりました。

誕生日が近くなったら必ずお声がけ

スタッフ：施術後は、紙カルテの誕生日欄はかならず見るようにして

　　　　　います。モバイル会員には誕生日特典をつけていますの

　　　　　で会員様であれば「誕生日メールは届きましたか？」とお

　　　　　声掛けをし、まだ会員になられていないお客様であれば

　　　　　「誕生日特典がありますので会員登録いかがですか？」と

　　　　　お声掛けをします。

誕生日の特典があると、嬉しいですよね！

会員登録もしやすくなりますし、工夫されているのですね！

相模原市、相模原駅から徒歩 5分。
「毎月気軽に通えるアロママッサージ」がコンセプトの Beauty Salon BLOOM様。
プリンセスのような空間が自慢でお姫様気分を味わえます。
100％女性なので、スタッフが何でも相談に乗ってくれるので安心。気軽に通っ
てもらいたい…全スタッフの想いから料金もとってもリーズナブルです。

新規のお客様より
リピーターのお客様の心を掴みたい！

その為の IPmobileです。

新規のお客様より
リピーターのお客様の心を掴みたい！

その為の IPmobileです。



Beauty Salon BLOOM様

優しい笑顔で対応してもらえます。口コミでもスタッフ様たちの
対応が素晴らしいと評判です！徹底した対応をされています。
心も体も癒されてみませんか？
店内には可愛らしいオブジェやちいさな観葉植物が飾られており、
細かな所までこだわっています。

メルマガの効果は絶大です！！

メルマガは活用していますか？

スタッフ：先日、新メニューの案内をメルマガで送りました。

　　　　　その結果 2、3ヶ月ぶりや半年ぶりに問い合わせを

　　　　　してくれた会員様や実際に来てくれた会員様が

　　　　　多数いました。

　　　　　今はまだメルマガを上手く活用はできていませんが、

　　　　　今後HPやネットショッピングを活用していく予定なので

　　　　　連動して定期的にメルマガを送って既存客の来店周期を

　　　　　縮めたり、離れた会員様を引き寄せたりしていきたいと

　　　　　思います。

　　　　　また、現在 IPmobileとは別にもう1つ広告費を

　　　　　かけているのですがその媒体は新規のお客様を取り入れ

　　　　　るために活用しています。IPmobile では、その新規の

　　　　　お客様を自動メールでリピーターにつなげたり、

　　　　　ポイントを貯めて会員様を楽しませてくれる役割を

　　　　　してくれています。

　　　　　登録をしてポイントを貯めて、それを割引に使えるという

　　　　　システムはお客様にとってプラスにしかなりません !!

　　　　　登録されるお客様というのは 2回目来てくれる

　　　　　お客様なので断られたり登録しないというお客様は

　　　　　縁がなかったのだと割り切ります。

　　　　　私たちは、自信をもって今持ってる最大限のパフォーマン  

　　　　　スをしてお客様の答えを待つだけです。

2つの謀体＋紙カルテを使い分けてのお客様の管理はすばらしいで

すね！スタッフ様、代表の意識の高さに驚きです。

編集後記：
Beauty Salon BLOOM様にお話をお伺いに行きました。
代表もスタッフ様もお客様でさえも、皆様気さくな方々で
スタッフ間の仲の良さ、お客様との仲の良さがとても感じら
れ、何よりスタッフ様がイキイキと笑顔で働いているのが印
象的でした。代表が忙しかった為、スタッフの方にお話をお
伺いしたのですが、スタッフの方の仕事に対する熱意もあり、
このIPmobileの会員数に繋がっているいるのだと感じました。

店舗情報
店舗名 Beauty Salon BLOOM

事業内容 美容　サロン

所在地 神奈川県相模原市中央区相模原 3-1-10
                                                             SLD ビル２F

営業時間 9：00 ～ 21：00

従業員数 4 名

年齢層 10 代～ 60 代　女性 100％

会員数 429 名

お客様のコトを第一に。

スタッフ：女性は男性と違い、1度行ってみてココはこんな感じの　

　　　　　お店でココのお店はこういったところ、というように

　　　　　幾つかのお店を行ってみて決められる方が多いと思いま

　　　　　す。その中でお客様が私達のお店を選んで、足を運んで

　　　　　くださるので会員登録を強要したりはしません。

　　　　　うちの代表は他の店にたくさん行って比較してくださいと

　　　　　お客様に言います。

　　　　　それは、引き戻す自身がある証拠です。

会員登録を促すための会員募集チラシと
合わせて施術効果を書かれたチラシを
置いています。

ホワイト・ピンクの店内は
お姫様気分を味わえます。
女の子の憧れですね



札幌市内に2店舗で営業しているメンズメ
ニューも豊富な美容・理容のお店。
コンセプトは「健康」と「美しさ」
スタイルだけではなくトータルの美しさを追求
します

反響の少なかった
バースデー特典が大人気に！！

　今までお客様の誕生日には、DMでバースデー特典を付けて送って

いましたが、DMを持って来店してくれる方が少なく、スタッフから話を

振っても「そんなの届いていたっけ？」と首を傾げられることもしばしば

…。

　髪を切りにきたら、たまたま誕生月で安くなるという、せっかくの特

典が無駄な値下げになってしまっていました。

ですが！

 

　今回のIPmobile導入により、お客様の家のポストではなく、お客様

のお手元へ直接送ることが出来るようになりました。そのおかげで、

バースデーメールを見てくれる方が増え、特典の認知度もかなり上が

りました特に若い子はかなり反応も良く、笑顔でメールをスタッフに見

せてくれるようになったそう。

　日々のチラシや新聞などに紛れずに済むメールだからこその反響

ですね！

　今後もぜひ続けて、お客様はもちろん、スタッフさんも含めて、みん

ながハッピーなバースデーにしていきましょう！

無理に声掛けはしない

　会員数が大事なシステムと分かっていますが、無理に会員登録を勧

めてお客様が離れてしまっては本末転倒。IPmobile導入時から無理に

お勧めをしないように心掛けています。

　特に当店は新規のお客様にも最高のスタイリングを施すために、施

術内容の説明や好みなどのヒアリングを重点的に行いますので、登録

の案内は簡単にしかしないようにしています。

　2回目3回目と来てくれる方には更なるサービスの向上のためにも、

登録のご案内をしっかりして登録をしていただいています。

　まずは、お店のことを好きになってもらうのが何よりも大事。お店を

好きになってもらえればモバイル会員にも抵抗なく入ってもらえます。

　お客様も美容師さんの腕だけで美容室を選ぶことはありません。も

ちろん腕は重要です。でも、お店の雰囲気だったり、スタッフさんの人

柄だったり、やっぱり人と人との繋がりがお店選びの決め手の場合が

多いです。

　まずはお店を好きになってもらって、もっと大好きになってもらうた

めにIPmobileで細やかなフォローをするために使っています。

DMの手間とコストの削減に大活躍



ヘア・クリエイトキャラ様

ポイントシステムは2つ利用！

　元々利用していたポイントカードとモバイル会員の両方を使ってい

ます。携帯を持っていない人にも損をしないでもらうために、というこ

とで両方を使っていくことに決めましたが、逆に、モバイル会員のお得

感が分かりやすくなり、モバイル会員のお勧めがしやすくなりました。

　今のポイント＋アルファの明確なお得感の違いが会員数を急激に

伸ばした一つの要因かもしれませんね。

　ポイント特典に関しても、ポイントカードとモバイル会員で違いを付

けるように心がけています。ポイントカードは店販商品の値引き、モバ

イル会員は施術メニューの値引き、と違いを付けて両方ともしっかりと

ポイントを付けてもらってます。

　さらに！

　お客様が飽きないようにポイント特典は定期的に変更をかけて、い

つまでも楽しんでポイントを集めてもらうようにしています。

　ポイントを貯めるということは、来店を重ねていくのと同義！

　お店のためにも、お客様のためにも、ポイントシステムの有効利用

は必須です。いかに、お客様に興味を持ってもらうかはすごい重要で

すね。

お客様と直接やり取りが出来て
助かっています！

　ついご自宅での髪の手入れについて伝え忘れてしまった時や、忘れ

物をされてしまったお客様に、気軽に連絡が取れて助かっています。

　今までは、お客様に電話をしていましたが、繋がらなかったり、車の

運転中だったりとなかなかお話が出来なかったり、お客様が折り返し

ご連絡をしてくれても他のお客様の施術中で取れなかったりとお客様

にもお店にも負担がかかる時がありました。

　ただ、メールなら送っておけばお客様の都合の良い時間に見ていた

だけて返信をしていただけます。それをスタッフも手の空いた時に確

認が出来るので、今までの負担がグッと減りました。

　しかも、メールなら履歴が残るので、抜けや漏れがないように、ス

タッフ全員で情報を共有出来るようにもなりました。

　会員登録時にお名前や生年月日などを入力していただくので、簡単

にメールを送りたいお客様を見つけ出せます。このIPmobileの魅力の

一つですね。

まだまだあります会員特典！

　会員様にはこれまでご紹介した通り至れり尽くせりのサービスをご

提供していますが、まだまだ終わりません！

　毎月1～2回は必ず会員様限定のキャンペーンや新商品の入荷情報

を送っていきます。

　季節ごとの商品を先取りでご案内をしたり、施術メニューや店販商

品の割引キャンペーンを送ったり、バレンタインにはチョコを配ってい

たりもしていました。

　メールの内容ももちろん量販店や全国チェーンのような機械的なも

のではなく、スタッフさんやオーナーさんの言葉が入った暖かいメー

ルです。

　だからこそ、会員になっていただいた方も喜んでくれているんだと思

います。

店舗情報

店舗名 ヘア・クリエイトキャラ

事業内容 美容室

所在地 北海道札幌市西区発寒6条10-1-20

営業時間 9:30～19:30

定休日 毎週火曜日・第3月曜日

従業員 11名

会員数 1480名

年齢層 20代後半～50代

編集後記：
　札幌市内にある【ヘア・クリエイト　キャラ】様にお話を伺いに
行ってきました。お忙しい中、貴重なお時間を取っていただきあり
がとうございました！

　今回、宮の沢店にお伺いさせていただいたのですが、店内は
ピカピカでくつろげる空間が整っていました。
　スタッフさんも活き活きと仕事をしており、店内に入ってすぐ
に良いお店だと分かりました。

　今回のご訪問で一番印象に残ったことは、”お客様への気遣い”
でした。
　月に1～2回もメールを送っていたらお客様に迷惑にならない
かな？など、話の節々からお客様を気遣っていることが分かり、話
をしていてとても気持ちが良かったです。

お客様のために

　すごく大事なことです。ですが、日々の業務に追われてしまえ
ば、つい疎かになりがちです。

　でも、【ヘア・クリエイト　キャラ】様はそんなことは一切なく、お
客様のためにを第一優先にしていました。
　だからこそ、会員数が1000名を超える程伸びたのだと思いま
す。

　僕自身も【ヘア・クリエイト　キャラ】様を見習って、今後も
IPmobileの納品をしていきたいと思います。

　【ヘア・クリエイト　キャラ】様、ありがとうございました！



パソコンがあまり得意じゃなく、最初は不安でした。
でも、お客様の反応があると
パソコンに触るのも苦じゃありません
　元々パソコンはあまり得意じゃなく、50代の私が使えるのかと不
安がありました。
　操作自体は簡単でしたが、やっぱり文字の入力などは最初は苦
戦しました。でも、メールを送った後にお客様から「メール見たよ」
と反応があると嬉しくなりますし、やる気も上がってきます！
　気づけば、半年で29通ものメールを送っていました。
　今ではパソコンに向かう時間も苦ではなくなり、お客様に喜ん
でもらえるように常に新しいことを勉強しています。
　最近では、教えてもらったアスキーアートなんかも取り入れて
メールを送ったりもしてみました。反響も良く、ご来店していただい
たお客様にはほとんどの人に声をかけてもらっています。

　元々、お客様との会話のきっかけが欲しくて、コミュニケーション
ツールとしてこのIPmobileを導入したので、この反響はとても
嬉しいです！

　これからもドンドン新しいことを覚えて、お客様に楽しんで
もらえるようなメールを送っていきたいと思います。

2012 年 10月中旬にオープンしたばかりの蕎麦屋さん。
国産そば粉十割と無添加原材料。 いつも変わらぬ笑顔とやさしさでお客様を
おもてなしいたします。
小麦粉などのつなぎを一切使用しない国産そば粉十割のおそばの香り・食感
をお楽しみください。 二年物本枯れかつお節を使ったつゆの旨味も、ぜひ、
ご堪能ください。 



十割そば ゆらり様

会員登録してくれる機会を増やす！

　お客様はご高齢の方が多いので、お客様自身では会員登

録が出来ないこともあります。その時には、もちろん私たち

の手が空いていれば携帯電話をお借りして、代わりに操作を

するのですが、ランチタイムなど混み合った時間には二人で

運営していますので、どうしても手が回りません。

　そういう時には、会員登録用のチラシを必ず渡すようにし

ています。

　「また今度来た時に会員登録をしてください」と言うのは

簡単ですが、お客様の来店時間は同じことが多いので、次に

来店される時も混んでいることが予想できます。次回ご来店

時にも、「また今度」となってしまってはいつまで経っても登

録が出来ないままになってしまいます。なので、必ずチラシ

を渡してご家族の方に教えてもらったり、直接携帯ショップ

に行ってもらったりして、お店の外でも登録を出来る環境を

作っています。

　他にも、プレシャススポットやその他のサイトには出来る

だけ会員登録用のURLを張り付けています。

もちろん初回登録特典のご案内の記載も忘れません。

　実際にご来店をされた時には、ポイントを付けるだけで

済む環境作りがお店側とお客様側の両方の負担を軽くして

います。

楽しんでポイントを貯めてもらってます！

　来店頻度はお客様によって様々です。そんな中でも、ポイ

ントを意識して貯めてもらえるようにすぐに使えるポイント

特典から、通っていないと難しい特典まで作ろうと思って、8

つのポイント特 典を作ったのですが、

　結果として、選べる特典の種類の多さ自体に喜んでいた

だけました。

　ポイントランク機能もお客様に喜んでいただけている一

つの要因です。

　6段階で会員ランクが上がっていくのですが、会員ランク

が上がる度にお客様からの喜びの声をいただいておりま

す。

　最高ランクの『プレミアムブラック』を来店回数600回以上

にしたのは、ちょっとやり過ぎたかもしれませんが（笑）

　初回登録時にも、100ptをサービスしていますので、最初

から特典が選べるようになっているのもポイントを意識して

くれるきっかけ作りになっています。

店舗情報

店舗名 十割そば ゆらり

事業内容 蕎麦屋

所在地  東京都中野区中央3-34-1プラム鍋横1F-H

営業時間 11:00～22:00

定休日 月曜日

従業員 2名

会員数 154名

年齢層 30代～60代

編集後記：
　東京都中野区にある【十割そば　ゆらり】様にお話しをお伺い
させていただきました。
　ご代表の柴さんと店長の岩崎さんの高校の同級生コンビで運
営されているお店で、毎日でも通えるくつろげるお店です。

　実は、私が納品にお伺いさせていただいたお店です！

　柴さんも岩崎さんも気さくな方で、ご納品の際に笑いが絶えな
かったのは今でも印象に残っています。

　ご納品の際から、お店のこだわりがすごかったです。料理に関
してはもちろんのことですが、他にも、お客様にいかにして喜んで
もらうかをしっかり考えていて、ポイント特典や自動メールの設
定も細かいところまで作りこませていただきました。
　そうした設定がお客様に反響をいただいているのは、僕自身も
嬉しいですし、これからも続けなきゃいけないな、と気が引き締ま
りました。

　【十割そば　ゆらり】様、お話をお聞かせいただきまして、あり
がとうございました！これからも一緒に頑張っていきましょう！



落ち着いた雰囲気のお店

特別なことは何もやっていません！
既存の会員様が新規の会員様を
生みます！
　元々の導入のきっかけは移転の際に手間がかか
るポイントカ－ドを廃止したいというところでした。
ポイントカ－ドの代わりになるものを探していて、そ
して出会ったのがIPmobileでした。携帯でポイント
が貯められるなら簡単かな、と正直、最初は軽い気
持ちで契約をしました。
　会員募集のために、大規模な告知をしたのは最初
の1回です。
　元々ポイントカードをご利用いただいていたお客
様が移行していただき、半年～1年で1000～1500名
を超えました。
　後は、既存の会員様がポイントを付けている様子
や、新しく会員登録をしている姿を見てお客様の方
から会員登録をしてくれるようになりました。
　特に、当店は大学や高校が近くにあり、学生のお
客様が多いのですが、後輩や同級生を連れてきてく
れたり、会員登録まで勧めてくれます。

　最初に会員数が急激に増えたからこそ、会員様が
会員様を呼び込む好サイクルに入れたのだと思いま
す。

限定ラーメンの告知メールをした時には、
通常の1.5倍～2倍集客出来ます！

『鶏山菜ラーメンを明日の22日（水）と24日（金）の2日
間の限定で販売します』『喰拳では明日の17日（金）
に香味カレーヌードルを限定販売いたします』
　など、限定ラーメンの販売をする際には必ずメー
ルで告知をしています。

　もちろん会員様全員にご来店していただけるわけ
ではありませんが、告知をすることによって会員様
が、さらに、ツィッターやフェイスブックを使って会員
様以外にも宣伝をしてくれるなど、副次的な効果も
出てきています！

　今までは店内での告知がメインでしたが、お店に
ご来店してくれたお客様から広がる口コミでは限界
がありました。
　会員様に効率的にお知らせが出来るようになり、
助かっています。

長岡市屈指のラーメン店。
おいしいラーメンを食べたい人達がたどり着く至福の一杯。
おいしい笑顔になれるお店です！一度食べたらやみつきになること間違いなし
です！

　見た目はこってりでも
こってりとした中にもコ
クがあり、思ったよりも
あっさりとしている。



喰拳様

ポイント特典の
オリジナルグッズが大人気です！

　元々ポイントカード代わりにと導入したシステム
ですし、みなさん楽しんでポイントを貯めてもらって
います。
　ポイント特典にはトッピング無料や1杯無料なども
ありますが、特にオリジナルグッズやオリジナルT
シャツの人気が高いです。常連さんなどはオリジナ
ル商品を持っていることがステイタスになっている
みたいです。
　お店としても、『喰拳』の名前入りのTシャツなどを
着て外を歩いてくれれば宣伝にもなりますし、やっぱ
りお客様が喜んでいただけるのが嬉しいです！

　これからも皆さんには楽しんでポイントを貯めて
もらって、ドンドンオリジナルグッズをもらっていって
もらいたいと思います。

店舗情報

店舗名 喰拳

事業内容 飲食業

所在地 新潟県長岡市三ツ郷屋町282-4

営業時間 [日～水] 10:00～19:00
[金・土] 10:00～21:00
※スープ終了時閉店

定休日 木曜日

座席 27席
（カウンター7席 テーブル10席 小上がり10席）

会員数 2371名

編集後記：
　長岡市にある有名ラーメン屋さん【喰拳】様にお話しをお伺い
しました。お忙しい中、貴重なお時間を取っていただきありがとう
ございました！

　私たちサポートチームの中でも話題のお店です。特にスタッフ
の一人は喰拳様の大ファンで、スーツ以外で会う機会があると、
たいてい喰拳オリジナルTシャツを着ています！

　今回の取材をさせていただいて、一番思ったことは楽しんで
IPmobileを使っていただけているところです。
　実際に、私もサポートスタッフになった頃に勉強になるからと
言われて【喰拳】様の会員登録をさせていただきました。

　その頃から、お客様の元へ納品に伺うようになった今でも、【喰
拳】様からのメールを拝見させていただいています。
　何回見ても飽きないです！いつも雰囲気が違うメールが届いて
毎回欠かさず読ませていただいています。
　だからこそ、会員様も増えて、増えるだけじゃなくて楽しんでも
らえるんです！

　これからも全力でサポートさせていただきますので、今後とも
宜しくお願い致します。

　【喰拳】様、ありがとうございました！

　お店の外観に合った赤い会員募集チラシ。
　特別に大掛かりな会員募集などをしなくても、常連やお店を気に入ってくれた
人達が会員登録をしてくれている。
　魅力的なポイントサービスや、会員限定のお得なメールも反響が大きい。
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